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Polícia

Surge uma nova testemu

nha no caso Pamela. '

Defesa de Dinart não
deixou a testemunha

prestar depoimento e

pediu prorrogação da
audiência.
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Geral
Ilhota inaugura nova

agência de correios. O
novo estabelecimento
contará com mais cartei
ros e outros profissionais
para melhorar a qualida
de do atendimento.
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Rumo à Eleição: PFL e PP se unem

e PMDB lança pré-candidato
Foto: Jane
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Comunidade
A falta de qualificação e a pouca oferta

,

de empregos estão fazendo com quemui

tos desempregados busquem um amparo
no Sine.
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Geral
Cai a arrecadação de multas em Gaspar.
Em janeiro a queda superou os 50%.

Ditran atribui diminuição à

conscientização dos motoristas.
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Geral
Motoqueiros de Blumenau dizem ter sido

multados injustamente no posto da PRE

em Gaspar. Comandante afirma está agin
do conforme a lei.
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A Escola Frei Godofredo volta a oferecer o Magistério no período noturno. A

primeira turma já está completa e as aulas irão começar logo após o Carnaval.
, Página 02-B

Pães Diversos: Doces;
Salgados; Conveniência;

Lanchonete; Café Expresso;
'Cestas para Café da Manhã;

.Ambiente Climatizado
332·1512

Rua Gel.AriSllianO Ramos, 298 • Centro·Gas· r
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Geral,
Com a volta às aulas a maior preocupa

ção dos pais é a compra do material es

colar. Muitos questionam certos itens que
consideram supérfluos.
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Por onde anda a solidariedade?

Já faz parte do cotidiano, principalmente das
redações de jornais, receber comentários de que a

sociedade está mais solidária e mais preocupada com

o seu próximo. Mas será mesmo verdade?

Apesar de existirem grandes grupos de pessoas que
adotam causas sociais voluntariamente e sem receber
nada em troca buscam fazer o possível e muitas vezes o
impossível para erguer uma bandeira, a realidade não
é tão boa assim não.

Muitas vezes questionamos a nós mesmos, por onde
anda toda essa tão comentada solidariedade? O que
comumente vejo, são pessoas "interesseiras" fazendo
o bem na espera de algum benefício, algo como uma

troca de favores. Alguns políticos, juízes, policiais in

cluem-se bem nessa situação. São marionetes do pró
prio ego. Solidariedade é algo sério e realmente.neces
sário para a conquista de uma sociedade melhor,{Jo
rém muitas vezes essa virtude que mora no coração das
pessoas verdadeiras e preocupadas com a dignidade
de toda uma sociedade, some de determinados lugares.

Entendemos que a correria do dia-a-dia, aperversi
dade do capitalismo e a luta rotineira pela sobrevivên
cia fazem com que as pessoas preocupem-se primeira
mente com si próprias, com seus próprios interesses

mas daí esquecer totalmente dos outros, já é falta de

percepção. Até mesmo porque ricos ou pobres, catôli-

cos ou budistas, vivemos todos no mesmo lugar.
As diferenças entre as classes sociais são berrantes.

O inexplicável porém, não se restringe apenas ao que
ocasionou tais diferenças, mas principalmente ao por

quê dessa situação continuar assim. Um dos motivos é
a falta de preocupação das pessoas com toda a socie

dade, o olhar para o próprio umbigo e o individualis
mo infelizmente ainda predominam. Vale lembrar que
não se deve confundir individualismo com independên
cia, visto que esse último tem vários pontos positivos,
já o individualismo faz com que as pessoas continuem
se preocupando apenas com a árvore que está planta
da no seu jardim e não com toda uma floresta.
Aí está o grande mal de boa parte da sociedade. As

pessoas somente serão capazes de denunciar 9 mau

atendimento de um hospital, questionar o poder públi
fo sobre a falta de esgoto ou os alagamentos, quando
essa realidade fizer parte de suas vidas. Caso contrá

rio algumas-pessoas continuarão não se importando
com as famüias que tiveram suas casas alagadas, com
as crianças doentes que são mal atendidas nas unida

des de saúde, 'com os que sofrem com a violência que
,

avança em grandes proporções.
Tudo isso, porque vivemos num mundo, ande lamen

tavelmente, os homens são movidos por interesses pes
soais, e não coletivos comopensávamos e desejávamos...

Textos Ricos

Senhor Editor,
Daqui de Bombinhas, podendo acessar via internet

as páginas atualizadas do Metas, toda quarta, me depa
rei com o artigo Réplica, assinado pelo frei Elzeário

Schmitt, um religioso que beira a festejada idade cente
nária, com mesmo brilho e capacidade na formação de
textos e pensamentos.

Sobre sua posição ou resposta ao artigo anterior, cujo
mérito se referia ao celibato e às posições da igreja, não
quero discutir e nem escrevi para entrar nesta

seara.Quero apenas ressaltar o agradável prazer de ler
um texto correto, com palavras e orações colocadas gra
maticalmente como devem ser. Dando uma lição,mos- ..

trando o imprescindível conhecimento gramatical aos
que se lançam articulista, escritor, jornalista.

Lembro-me num tempo recente que frei Elzeário

apontou o equívoco da sinalização com crase nas pla
cas indicativas de distâncias espalhadas pelas nossas ruas
e rodovias. Por exemplo:

" À 200 metros( sic) ". Até
mesmo em placas oficiais se lê assim.

O frei até que poderia comparecer mais aos espaços
colocados na imprensa local a nos presentear com tex

tos profundos, ricos em fundamentos históricos e prin
cipalmente gramaticalmente corretos.

Mário Pera

Pressão
Apesar de parecer de grande interesse, e até com certas cobranças
por parte de algumas lideranças estaduais do PMDB em fazer uma

aliança com o PT, Gaspar se mostra diferente, seguindo também o

exemplo dos peemedebistas de Indaial, segundo relata o presiden
te do partido Miguel Soar. Ao que parece deve sair com candidato

próprio na chapa majoritária, para concorrer com demais partidos
e principalmente contra o PT. Diferente de alguns municípios que
já sinalizam forte aliança com oPT. É ver para crer...

.

Otimista
Tem Peemedebista gasparense com o sorriso largo, depois da con

venção que ocorreu no último domingo para escolha do pré-can
didato a prefeito pelo partido. A quantidade de pessoas presentes e

o resultado da convenção parece ter deixado o PMDB daqui mais
confiante. É esperar e conferir...

Astronomia
Há quem diga que as idéias meteóricas do ex-prefeito do PMDB,
em ocupar uma das vagas para candidato a prefeito em Gaspar,
possui influência direta das estrelas.

Dominó
Um torneio de dominó em Bombas, Bombinhas, no sábado passa
do, serviu para colocar junto um grande contingente de tucanos do
Estado, embora a festa não fosse política. Além dos históricos
Dalírio Beber, Valdair Mathias, Levi Bini e Mário Pera estiveram

presentes os neo-tucanos: Leonel Pavan; Rubens Spernau, prefei
to de Camboriü: Dário Berger, prefeito de São José e Jean Tomelin,
o anfitrião. Mas não foram só os tucanos que estiveram presente.
WilsonWan-dall eGilson dos Santos, ambos conselheiros do TCE,
circularam pelo ambiente. De Gaspar: Arno Goedert, Julinho
Zimmerrnann, Carlos Schmitt (Macuco), Rogério Wieser e o de

legado Beduschi Neto.

Na berlinda
O PT começa a ter dor de cabeça a nível nacional, com ,seus pro
blemas vindo à tona pela grande imprensa. O escândalo que es

tourou na semana passada em Brasília respingou para todos os

lados e acendeu a luz de alerta do governo federal, visto que o

episódio coincidiu commais uma pesquisa em que o governo Lula

experimenta uma queda de 18% de aprovação. O suposto
envolvimento de um assessor do ministro José Dirceu, demitido
pelo governo, coloca todo o PT na defensiva. O PT que sempre foi
muito a favor de CPI para investigar os outros, agora prefere outro
caminho, fazendo o mesmo discurso que tanto combatia. É o duro

preço do poder.

União
Falando em PT e no desgaste que Lula vem sofrendo e caindo no

conceito popular, será que a oposição em Gaspar está se armando

para se aproveitar disso tudo? O fato é que fica até difícil para o

próprio PMDB enfrentar o PT com críticas, já que no governo
federal ocupa cargos e divide o ônus e o bônus do poder, em Santa
Catarina o' governador LHS dá aos petistas tratamento de luxo,
inclusive com o inédito comando do Estado em cujo período de
interinidade o deputado Volnei Morastoni aproveitou ao máximo

para alavancar ações de interesses dos petistas. Um exemplo é

Itajaí, onde na condição de governador, distribuiu verbas e se co

locou como o melhor governador que a cidade já teve, para revol
ta de peemedebistas e tucanos.

Mudança
O Hospital Nossa Senhora do Perpétuo Socorro conta com um

novo profissional na área de cirurgia vascular. Dr. Emiliano José
da Silva está desde o começo do mês ocupando o lugar do compe
tente Dr. Júlio Becker. Além dos atendimentos no Hospital, em
breve estará no consultório do Dr. Júlio, no centro da cidade.
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Zonta vai disputar as eleições 2004
o vereador Antônio Zonta vai em busca da reeleição para vereador e desta vez está filiado ao PPS

E leito com 559 votos, Antônio Zonta é o penúltimo entrevistado

da série vereadores. Proprietário de uma pequena empresa
de prestação de serviços gerais e natural de Gaspar, Zonta afirma

.

que se elegeu em todo o município, pois somente em duas urnas

não recebeu votos, mas a força maiorfoi da comunidadeMargem
Esquerda.

JM - Como você entrou na vida po
lítica?

Zonta - Através de um bate-papo
com uns amigos em 1981. Daí surgiu
um grande interesse pela política par
tidária e em 1992 disputei a primeira
eleição para vereador, quando fiquei
como primeiro suplente. Em 1996,
também fiquei como suplente e tive a

oportunidade de assumir a cadeira por
seis meses e consegui vencer em 2000.

JM - Quais os partidos que você já
se filiou?

Zonta - Comecei no PFL. Depois
a convite doAmadeu Mitterstein como

eu tinha interesse de assumir como ve
reador, me filiei ao PSDB. Depois de

um ano, recebi outro convite e mudei

para o PDT, onde permaneci por três
anos. Atualmente estou no PPS.

JM - O que o levou a se filiar ao

PPS? -

Zonta - Eu recebi o convite para
entrar na política através do deputado
Fernando Coruja e Serafim Verzon, do
PDT, que pediram para acompanhá-los
e não pude recusar.

JM - Na sua visão, qual é a impor
tância do trabalho dos vereadores para
o município?

Zonta - O trabalho do vereador é

fazer, aprovar leis e fiscalizar.

JM - Como é o seu trabalho como

vereador? Quais as principais indica

ções, requerimento e projetos?
Zonta - Na verdade, projeto eu fiz

muito pouco. Com o conhecimento que
tenho de política, sei que o prefeito faz
se quiser. Mesmo se enviarmos reque
rimentos, indicações, o prefeito aten

de se quiser. Então eu sempre pedi
diretamente ao secretário de obras ou
diretamente ao prefeito e sempre fui

atendido, principalmente no que diz

respeito à tubulação, iluminação públi
ca, etc.

JM - O que acha ser o maior pro
blema de nosso município?

Zonta - Nosso maior problema é

saneamento básico, por isso sempre
direcionei meus trabalhos para buscar

soluções para este problema.

Zonta diz que deveria haver mais afinidade entre os dois poderes

que tramitaram l?-aCâmara foram apro
vados.

Zonta - Eles estão fazendo umbom

trabalho, mas era para ser melhor. A

arrecadação do município é muito boa

e deveriam apresentar mais obras.JM - Mas você acabou de afrrmar

JM - Como você avalia a afinida- que a maioria dos seus pedidos foram
de do Legislativo com o Executivo? atendidos.

Zonta - Deveria ser melhor. Eu Zonta - Porque eu fiz diretamente.
Se fosse através de requerimento e in

dicações não teria sido realizado.

"Abusar nem

tanto, mas as

polícias estão

deixando a de

sejar. Os poli
ciais dificilmente

nos atendem
�---�

prontamente quando precisamos".
Ademir Bunn, 29 anos, ajudan
te industrial - Santa Terezinha

"Hoje não

acontece mais,
mas houve]

épocas em
Gaspar que os

policiais,
principalmente

os militares, usam e a usavam

do poder". Arlindo A. Pereira,
45 anos, pintor - Centro

acho que o Executivo deveria dar um

pouco mais de �tenção ao Legislativo.
Nós temos pouco apoio. Eu acho que
eles não querem semisturarmuito, Isso
é lamentável. Quase todos os projetos

"Em muitos
casos eles

abusam, e
muito, do

poder que têm.
Mas logica-

JM - Como você avalia a adminis

tração do PT?

JM - Você vai buscar a reeleição
nas eleições deste ano?

Zonta - O meu objetivo é ser can

didato à reeleição. Nós fazemos políti
cas durante os quatro anos e é impor
tante avisar a população que buscare
mos a reeleição.

exceções". Helenice Pinhei
ro, 38 anos, diarista - Sete

de Setembro

"Eu não tenho
nada a reclamar
das polícias de

Gaspar. Faço de
tudo para não

precisar dos
serviços deles".

José Orivaldo Dechamps, 37
anos, autônomo - Sete de

Setembro

"Aqui em
Gaspar até

que eles são

tranqüilos,
respeitam
muitos os

cidadãos" .

Ademir de Brito Sidra, 22
anos, estudante - Sete de

.

Setembro
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Adilson vence as prévias do PMDB
Com 45 a zero, Schmitt conquistou todos os membros do diretório e assumi o cargo de pré-candidato

Foto:Beto

Parece que finalmente o dilema den

tro do PMDB chegou ao fim. Acon

teceu no Domingo, dia 15, as prévias do
partido para a escolha do nome do pré
candidato a prefeito para as eleições des
te ano. Nem mesmo Nadinho se inscre

veu, como havia divulgado no ano passa
do.

Após o pronunciamento que o ex-pre
feito Leonardo Bernardo Spengler esta
ria deixando seu nome à disposição para
o cargo de pré-candidato para o pleito des
te .ano, houve um grande mau estar den

tro do partido, tanto que o presidente do

PMDB de Gaspar, Adilson Schmitt, se

licenciou da presidência, deixando para

que o diretório pudesse escolher o me

lhor nome para representar o partido nas

eleições deste ano. Adilson há- três anos

vêm estruturando o PMDB, buscando a

credibilidade e fortalecimento para poder
encarar as eleições para prefeito e verea

'dor.
Na sexta-feira, dia 13, conforme pre

via o edital do partido, era o prazo limite

para as inscrições de qualquer um dos

1250 filiados do PMDB que desejassem
concorrer às eleições de outubro, mas não
houve outra inscrição, somente a do

Adilson Schmitt.

Numa reunião tranqüila, onde houve

um grande número de participantes, en
tre filiados, simpatizantes, líderes de ou

tros partidos, como os tucanos Joel da

Costa e Toni da Silva e o presidente do

PP, Pedro Bornahusen, aléni dos

peemedebistas históricos como Teodoro

Melato e Amoldo Poffo, a votação, até
aomeio dia, já havia contabilizado o voto

de 40 membros titulares, ficando somen

te 5 suplentes para votar, no período da

tarde e assim preencher o quórum exigi
do pôr lei. O resultado não poderia ter sido
melhor para Sõhmitt, Seu nome como pré
candidato foi unânime.-com 45 votos a

zero.

Segundo Adilson Schmitt, que
reassume a presidência no dia 10 março,
as metas do partido é acelerar a escolha

dos nomes para pré-candidatos a verea

dores e a intensificar as conversas para
as coligações com outros partidos.

Adilson, que demonstrou muita satis

fação com o resultado das prévias,
enfatizou que o seu nome ficou mais for

talecido diante deste impasse e que o caso
Nadinho já é uma página virada. Refe

rente às coligações, Adilson afirmou que
o PMDB sairá com cabeça de chapa, dei
xando o cargo de vice para outros parti-

A escolha do nome do pré-candidato foi unânime

dos que fizerem a coligação. Já referente está dentro desta meta.

ao PT, o presidentedo PMDB deixou ela- Adilson também ressaltou o grande
ro que não há possibilidades de coliga- apoio dado pelo presidente interino do

ções, primeiro porque o próprio PT quer partido Vitório Marquetti e por sua farní

disputar as eleições com chapa pura e se- lia. "Certamente ,quem escolherá o me

gundo que, conforme orientação do Go- lhor para Gaspar é o povo. E aminha de

vernador Luiz Henrique e do presidente cisão de disputar mais urna eleição, devo
estadual do PMDB, PinhoMoreira, o par- ao apoio que minha esposa, Jacqueline, e
tido tem como objetivo de conquistar 150 meus filhos Jonatas e Luiz Henrique es

prefeituras em Santa Catarina e Gaspar tão me dando", finaliza.

Artigo I

Você tem medo do quê?
Todos nós sabemos quanto é difícil

falar em público, não estou nem comen

tando sobre discursar, dar aula, estou
comentando sobre o "falar", o simples
gesto de expor nossas idéias aos demais.

Certa vez, conheci uma história que
dizia que numa praia tranqüila, junto a

uma colônia de pescadores, morava um
senhor só. Um dia caminhando pela
areia, observou um vulto que parecia
dançar. Chegou mais perto e viu que era

um jovem pegando, na areia, as estre

las-do-mar, uma por uma, e jogando-as,
depois, de volta ao oceano.

-Bom dia! Disse-lhe o jovem, sem

parar o que fazia.

-Porque está fazendo isso? Pergun
tou o Senhor intrigado.

- Não vê que a maré baixou e o sol

está brilhando forte? Se estas estrelas

ficarem aqui na areia vão secar e mor

rer!
O Senhor até que achou louvável a

intenção do garoto, entretanto deu um

sorriso cético e comentou:

-Existem milhares de quilômetros de

praias por este mundo afora, meu caro.

Inúmeras estrelas-do-mar .devem estar

espalhadas por todas essas praias,
trazidas pelas ondas. Você, aqui, jogan
do umas poucas de volta ao oceano, que

diferença faz?

-O jovem olhou para o senhor, pegou

mais uma estrela na areia, jogou-a na

água do mar, voltou a olhar para ele e

disse:
-Pra esta, eu fiz diferença!
Pois é, podemos imaginar, quantas

vezes deixamos de fazer a diferença,
com receio do que os outros irão pensar
ao nosso respeito, quantas vezes nos

deixamos calar em atitudes e idéias por
medo de nos comunicar?

Diariamente convivemos com situa

ções que nos ocasionam oportunidades
únicas de mostrarmos nosso valor, po
rém, muitas- vezes sufocados por pavor,
acabamos tendo que ignorar nossas idéi
as, ou, como acontece de vez em quan
do, ouvi-las através do nosso colega, que
recebe o merecido crédito por ter a co
ragem de opinar.

Vocês hão de convir comigo, que é

indescritível o pequeno prazer que seja,
que sentimos quando nossas idéias são

aproveitadas, ora no ambiente familiar,
no trabalho ou na sociedade. E é esse

prazer que devemos perseguir nos ins

truindo 'cada vez mais, trabalhando aci
ma de tudo a nossa autoconfiança. Faço
minha as palavras de Aristóteles. "A

coragem é a virtude que toma os Ho

mens capazes de grandes ações".

O cenário político em Gaspar está co
meçando a tomar formas. Desta vez, o

PFL e o PP reassumiram a tradicional par
ceria. Na reunião, realizada na segunda
feira, dia 16, na Sociedade Alvorada, os
dois selaram definitivamente a união, vi
sando às eleições para prefeito e verea

dor que acontecerá em outubro deste ano.

Desde dezembro de 2003, já há con

versações sobre a possível aliança e so

mente agora veio a definição. Mas, se
gundo o presidente do PP, Pedro

Bornhausen, isso não significa que os

partidos fecharam as portas para outras

coligações. Já o Pepê, Antônio Pedro

Schmitt, presidente do PFL, afirma que
esta aliança poderá proporcionar
alternâncias em governar. "Queremos que
esta coligação dure mais de 15 anos e já
estamos visando às eleições de 2006",
enfatiza o peefelista.

O presidente do PFL ainda destaca que

a união dos dois partidos já é histórica na

política domunicípio e acreditam que jun
tos são mais fortes para lutar. "Queremos
proporcionar aos gasparenses uma tercei
ra candidatura, visto que já está certa a

do Adilson Schmitt e a do Zuchi. A idéia

é dar uma nova opção, diferente do Go

verno Federal (PT) e Estadual (PMDB)".
Desta união, já estão certos dois no

mes para serem pré-candidato a prefeito:
Pepê, pelo PFL e Clarindo Fantoni, pelo
PP. Segundo Pedro Bornhausen o objetivo
é formar um bloco maior, então começa
ram as composições, "Iremos esperar con
cluir as negociações para escolher, atra
vés de indicação ou pesquisas junto a

população, domelhor nome para ir como
cabeça de chapa.

Bornhausen também enfatiza que por
motivos pessoais e pelo compromisso
com o projeto 100%, este ano seu nome

ficará fora das disputas eleitorais.
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Desempregados buscam-apoio no Sine
�

.

Falta de qualificação, pouca oferta de emprego e a perversidade do capitalismo contribuem para desemprego
.

C omeço de ano é sempre marcado por equivalente a pouco mais de 13% dos

boas expectativas, mas a� mesmo desempregados que procuraram os servi

tempo por dificuldades. Para quem gas- ços prestados pelo Sine. Isso sem contar

tou muito com as festas de fim de ano é aqueles desempregados que não fizeram
hora de pagar as contas, já para quem está cadastramento na entidade.

desempregado é hora de ir à luta e bata- Fernandes associa o desemprego à
lhar por uma vaga no mercado de traba- própria falta de oferta de vagas no mer

lho. cado de trabalho e principalmente à falta
Assim acontece principalmente nas de qualificação profissional das pessoas

manhãs de segunda, terça e quartas-fei- desempregadas. Grandes empresas não
raso Desempregados formam filas na porta têm o hábito de procurar o Sine de Gaspar
do Sine (Sistema Nacional Emprego) de quando interessadas em admitir funcio

Gaspar com a esperança de conseguir um nários. O coordenador do Sine lembra
trabalho e garantir a sustentabilidade da que determinadas empresas domunicípio
própria família. exigem muita qualificação e vão buscar

Apesar da taxa de desemprego já ter isso nas agências de emprego em

diminuído um pouco, a situação ainda é Blumenau. "Algumas empresas de

complicada. São milhões de brasileiros Gaspar só contratam faxineiras se elas ti

desempregados. verem o ensino fundamental concluído",
Em Gaspar a situação também não é esclarece.

das melhores. Segundo o coordenador do Os estabelecimentos comerciais rara
Sine local, Eduardo Fernandes, ainda não mente contatam o Sine-para contratar fun
é possível avaliar o índice.do desempre- cionários.Agrande oferta de mão-de-obra
go (Sine voltou a atender somente no dia no Sine do município ainda é o setor de
26 de janeiro) nomunicípio, embora acre-. confecção. Vale lembrar, portanto, que na
dite que os índices continuem na mesma maioria das vezes são apenas contratos

proporção que no' ano passado. de trabalho temporário, uma espécie de
Durante todo o ano de 2003 o Sine en- bicos para os desempregados.

caminhou 3.385 pessoas a diferentes em- Por esse motivo Fernandes acredita

presas. Desse total apenas 488 pessoas que somente com uma integração entre o

entraram para o mercado de trabalho, o Sine, os empregadores e a Secretaria Mu-

Witte assume Secretaria
de Agricultura

Agência móvel do INSS
funcionará em Gaspar

O engenheiro agrônomo Ivan Witte
foi convidado na última semana pelo
prefeito de Gaspar Pedro Celso Zuchi

para assumir a secretaria Municipal de
Agricultura.

O agrônomo estará substituindo o

então secretário Célio Haverroth, que foi
chamado através de concurso para o car

go de engenheiro agrônomo em uma das
extensões da Epagri (Empresa de Pes-

quisa e Extensão Rural).
.

A partir do dia 19 de março a comu

nidade gasparense não precisarámais se

dirigir a outras cidades para resolver

questões sobre benefícios e perícias do

INSS (Instituto Nacional do Seguro So

cial). O Prefeito de Gaspar Pedro Celso

Zuchi assinou um convênio na segun
da-feira, 9, com a gerente executiva re-

. gional do INSS, Marilú Scalambrini da

Cunha, implantando a instalação de uma
Unidade Móvel de Atendimento do

INSS no município.
Um veículo furgão totalmente equi

pado estará funcionando junto à secre-

Além de engenheiro agrônomo, Ivan
Wite conta com mestrado em Ciências
do solo e já havia atuado na administra
ção do governo Pedro Celso Zuchi jun
to ao departamento de Planejamento.

O novo secretário assume definitiva
mente as funções a partir de I" de mar
ço.

Já Haverroth assume seu novo posto
no dia 15 de março no oeste do estado

em Guatambu.

taria deAgricultura semanalmenteno ho
rário das 8h às 14h, a P,artir do dia 19 de

março, sempre às sextas-feiras. No perí
odo vespertino haverá também o atendi
mento de ummédico para perícias. Apro
ximadamente quatro profissionais
estarão realizando serviços de avaliação
sobre benefícios previdenciários como

aUX11io doença, acidentário, pensão por
morte, salário maternidade, aposentado
ria por idade, perícias médicas e outros.

A Secretaria da Agricultura fica locali
zada junto à Rua Industrial José

Beduschi, 56 - Centro da cidade.

�----- ----

Foto: Cleisi

Em 2003 Sine colocou no mercado ii! trabalho 488 pessoas

nicipal de Educação a questão do desem
prego possa ser amenizada.

atualmente está mais relacionado à per
versidade do capitalismo, que por causa .

da tecnologia e industrialização dificulta
a sobrevivência do serviços artesanais.

De aproximadamente 4 mil pessoas
que procuràm o departamento de assis
tência social, 1.800 encontram-se na con
dição de desempregados. Anschau lem
bra que não raro algumas fann1ias não têm
nem mesmo condições para comprar ali-

Sine deve oferecer cursos
esse ano

Diferente do que aconteceu no ano

passado, esse ano o Sine de Gaspar deve
oferecer à comunidade oficinas e cursos

de qualificação profissional. Ainda esse

mês deve chegar à entidade uma relação
dos recursos liberados pelo Governo Fe
deral e os cursos que serão oferecidos.

O responsável pelo Sine no municí

pio, Eduardo Fernandes salienta que no

ano passado as oficinas e cursos não fo

ram oferecidos pela entidade porque o

Governo Federal não liberou verbas para'
a qualificação profissional.

Nesses casos o município tem obriga
ção de atender as famílias. A diretora da
assistência social lembra, todavia, que o

município só dá conta de atender as fa
mílias onde a renda per capita é inferior a
meio salário mínimo, ou seja, inferior a
R$140,00.

Para dimunir o índice de desemprego,
não somente em Gaspar, mas sobretudo
a nível de Brasil, Anschau acredita que o

Governo Federal deve continuar se esfor

çando para alcançar uma estabilidade
econômica e que os múnicípios se

conscientizem.da importância de investir
na economia solidária e valorizar os tra
balhos alternativos, o artesanato.

mentos.

A perversidade do

capitalismo
A diretora do Departamento de-Assis

tência Social de Gaspar, Quéli Flach
Anschau, não acredita somente na falta
de qualificação profissional como razão

do desemprego. Para ela o desemprego
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Caso Pamela: surge nova testemunha
Testemunha não prestou depoimento porquedefesa do acusado pediu prorrogação da audiência

Na tarde de sexta-feira, dia 13, uma
nova testemunha de acusação foi ao

Fórum prestar seu depoimento sobre o

assassinato da estudante Pamela Thays
Cunha, 9 anos, no ano de 2002.

Apesar de toda a ansiedade da teste

munha, cuja identidade vamos preservar,
a audiência marcada para às 15 horas não
foi realizada. Essa testemunha confirma

que Dinart visitou o túmulo da menina

no Cemitério Luterano.
O acusado Dinart Fernandes Júnior,

detido no Presídio Regional de Blumenau
desde meados de 2003, compareceu ao

Fórum, porém seu advogado, José
Manoel Soar, pediu a juíza substituta que
impugnasse a testemunha. Soar alega que
essa testemunha foi arrolada fora do pro
cesso, nasceu do nada. "Eu nem sabia do

Para Nilson Bittencourt, advogado de

acusação, a defesa de Dinart está apenas
querendo ganhar tempo. Ele acredita que
o fato do depoimento dessa nova teste

munha ter sido prorrogado, não prejudi
ca em nada o andamento do processo.
Bittencourt acredita que essa nova teste

munha de acusação era o que faltava para
que todas as "peças" do processo se en

caixasse.

Acompanhe o caso

.. Em 23 de setembro de 2002, a

estudante da EscolaNormaMônica Sabel,
Pamela Thays Cunha, desapareceu ao ir

à Padaria Pão de Mel, aproximadamente
lKM distante de sua casa, para comprar
biscoitos. Seu corpo foi encontrado no dia
08 deoutubro noMorro daCruz em avan

çado estado de decomposição.
• Em 24 de fevereiro de 2003, a

garotaM. de 8 anos, residente em Balne
ário Camboriu foi levada à força por um

. testemunha que pode contribuir funda-
, homem a uma casa em Bombinhas, onde

mentalmente para provar a inocência de não chegou a ser estuprada, mas foi mo
seu cliente. Até agora porém, não foi de- lestada. M. conseguiu fugir do homem,
cidido se essa testemunha que Soar alega que a havia ·levado para a casa de praia
ter será ouvida pela justiça. dos próprios pais. Na casa de Bombinhas

que se tratava quando cheguei ao Fórum."
A juíza acatou ao pedido de Soar e

marcou uma nova data para o depoimen
to, ainda no mês de fevereiro. O advoga
do de Dinart também diz ter uma outra

foram encontradas as roupas que M. usa
va no dia do fato;

• A relação do fato acima com a

morte de Pamela veio à tona através do

depoimento de M., que contou a Polícia

que o acusado afirmou já termatado duas
outras crianças;

• Inicialmente M. não reconheceu

o acusado por este estar com cabelos lon

gos e barbudo. A menina veio a reconhe
cer o suspeito através de fotos de compu
tador;

• Ajuíza de Porto Belo, Tânia Re-
ginaVieira Luz, aceitou no dia 29 demaio
de 2003, o pedido de prisão do acusado
feito pela promotoria;

• O acusado, cujo rosto foi estam-
pado nas páginas do Jornal Metas, foi
preso no dia 5 de junho em São José. A
foto.publicada em nossas páginas serviu

para que mais pessoas reconhecessem o

acusado;
• Após instaurado inquérito poli-

cial e encaminhado o.mesmo à promoto
ria o processo segue os trâmites legais. O
juiz da 2a Vara e Diretor do Fórum de

Gaspar, Cássio José Lebarbenchon

Angulski ouviu todas as testemunhas;
• Recentemente uma outra teste-

Defesa de Dinart diz ter outro testemunha

munha procurou a acusação para prestar -

6 seu depoimento em favor da farm1ia

'Cunha, O depoimento precisou ser pror

rogado porque a defesa alegou que essa

nova testemunha foi arrolada fora do pro
cesso.

O corpo de LucineiAdão, 25 anos, foi va de ajudar Adão, mas quase se afogou
encontrado na manhã do dia 11, aproxi- também. "Ao invés dele vir pela beira do
madamente 200m do local onde a vítima rio, acabou indo mais para o meio", ex
foi vista se afogando na segunda-feira, dia plica.
09, por volta das 16h30min. Foi o irmão Familiares de Adão estão indignados
de Lucinei, Luciano Adão que encontrou com a atuação do Corpo de Bombeiros.
o corpo, que estava boiando às margens O irmão da vítima disse que no dia em

do rio Itajaí-Açu. Juntamente com outra que foi encontrado o corpo, os Bombei

pessoa Luciano entrou numa batera e logo ros não tinham sequer entrado na água
encontrou o corpo no rio. Ele vinha pro- ainda.
curando pelo corpo incansavelmente. Segundo informações do Corpo de

A vítima entrou no rio juntamente com Bombeiros de Gaspar, foi feito tudo o que
JCLS, 12 anos. Ambos queriam driblar o estava ao alcance da corporação na ten

calor. Apesar da diferença de idades, tativa de localizar o corpo. Foram feitas

JCLS eAdão eram bem amigos. A vítima buscas com barco, foi emprestado um

era deficiente mental e segundo farnilia- equipamento paramergulho do Corpo de
res não sabia nadar. Bombeiros de Blumenau e foram trazi-

O garoto conta que ao chegar numa dos de Itajaí, dois mergulhadores
espécie de trapiche, cerca de 20 metros especializados.
do local onde ele e Adão entraram na Conforme o Cabo do Corpo de Bom

água, percebeu que o amigo estava se afo- beiros, José Carlos da Silva, como o mer

gando. O garoto pulou na água na tentati- gulho é a segunda profissão que oferece

Famüia ficou insatisfeita com o trabalho do Corpo de Bombeiros

maior risco, os mergulhadores não podi- dos exigidos pela atividade. E portanto,
am entrar na água sem seguir os cuida- arriscar a própria vida.

AIlf;,OVIAÇMO

Fone: (47) 332-4975
Fax: (47)'397-1166

Av. Deputado Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar
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Homens assaltam Churrascaria Toni
Os assaltantes levaram mais de 10 mil reais do estabelecimento comercial na madrugada de domingo

A
Churrascaria Toni, localizada na Gonçalves foi verificar o que estava acon
BR-470, é o terceiro estabelecimen- tecendo e percebeu que homens agiam no

to comercial assaltado no município des- interior do estabelecimento. "Quando eles
de o início de 2004. me viram começaram a atirar no vidro e

O assalto aconteceu por volta das 2 na parede. Eu revidei também com tiros."

horas, madrugada de sábado para domin- Após fazer seis disparos Gonçalves
go, e atingiu um prejuízo na casa dos R$ retomou para o posto decombustível onde
10 mil, entre dinheiro, folhas de cheques estava antes de ouvir os barulhos e

e vale refeição roubados de um cofre que acionou a PolíciaMilitar. "Quando a PM

ficava próximo ao caixa da churrascaria. chegou ao local os assaltantes já haviam

Os assaltantes levaram ainda quatro ta- fugido", conta.
Iões de cheque, cerca de 50 cartões O vigia diz ter visto apenas dois ho

telefônicos, bebidas, chocolates, carne e mens agindo, mas acredita que haviam

aproximadamente 30 pacotes de cigarros. mais pessoas envolvidas no crime. "Eles

O estabelecimento comercial já foi assal- levaram o cofre que pesa quase 500kg
tado mais de 10 vezes durante a madru- para cozinha para abri-lo e pegar o dinhei

ro. Não fariam isso somente em dois."

Encapuzados, os assaltantes agiram
em aproximadamente 20 minutos e dei
xaram mais de 30 marcas de tiros nas

paredes e janelas da churrascaria. No do- _

mingo, portanto o expediente na churras
caria foi normal.

gada, três cofres já foram repostos.
No local houve troca de tiros entre os

agentes e o vigia que cuida do posto e da

churrascaria durante asmadrugadas. Nin
guém saiu ferido.

Assim que ouviu um barulho vindo do
interior da churrascaria, o vigia Nelson

Foto:Cleisi

Para entrar na Churrascaria assaltantes arrombaram uma janela
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Troca de tiros deixam marcas de balas na parede e janelas quebradas
O proprietário do estabelecimento,

Antônio Osni Woleck, o Toni, associa o

fato ocorrido na sua churrascaria ao au

mento da criminalidade em todo o país.
"Essa é uma situação geral, não é só aqui
emGaspar que está acontecendo esse tipo
de coisa." Toni acredita que o desempre
go, as drogas e a falta de maior número
de efetivos policiais são os grandes vi
lões da insegurança pública.

A Polícia Civil de Gaspar-está instau
rando inquérito para apurar os fatos. Por

enquanto não há pistas dos assaltantes. _

Para amenizar o risco de assaltos em

seu estabelecimento Toni vai reforçar a
segurança do local. Vai instalar alarme
monitorado, câmeras e sensores motori
zados .. Também está pensando em se ar

mai. "Como é que fica a minha seguran
ça com toda essa criminalidade?",indaga
o empresário.

Apesar das deficiências na segurança caria, inclusive computadores.

púbica, Toni confia no trabalho da polí
cia e espera que o assalto em seu estabe
lecimento seja logo elucidado.

''Tive até que tomar remédio"
O vigia do posto de combustível e da

Churrascaria, Nelson Gonçalves, disse
que ficou realmente assustado com o as

salto, principalmente por causa da troca

de tiros. ''Tive até que tomar remédios

para me acalmar", conta.
Segundo Gonçalves esse já é o sexto

assalto a mão armada que ele enfrenta e

confessa que está muito assustado com a

situação. "A PolíciaMilitar poderia pas
sarmais vezes aqui. Eles as vezes só pas
sam na BR. Podiam dar uma olhadinha
melhor aqui, já que o próprio posto já foi
assaltado", comenta.
A ação do vigia impediu que os assal

tantes levassem outras coisas da churras-

Rádio Sentinela do Vale
.

.

Freqüência 1460 Khz -Onda Média

Rádio Sentinela - AM - Gaspar -

com 88% de audiência
no município é imbatível.
TELEFONE :332-0783

ir 332-6744
Rua Fernando Krauss, 620 - Bairro Gasparinho - Gaspar

Coleta Seletiva

Compramos papel, plástico,
metal, vidro, cobre etc...
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Blumenauenses questionan infraÇão
Grupo de motoqueiros de Blumenau diz ter sido multado injustamente no posto da PRE em Gaspar

NOs últimos dias, gasparenses e até

mesmo, moradores de outros mu

nicípios estão acusando policiais da ci
dade de abuso de poder. Membros do Blu
Riders Moto Clube de Blumenau dizem

ter sido prejudicados em razão de tais

abusos.

Segundo o presidente do Clube Carlos
Augusto Adam, sete motoqueiros foram

multados por volta das 10MOmin do do

mingo, dia 08, no Posto da PRE (Polícia
Rodoviária Estadual) em Gaspar, quan
do faziam um passeio com suas esposas
a Balneário Camboríu.

Para surpresa do grupo, eles foram

abordados no posto da PRE e ao questio
nar o porquê de terem sido parados, sol
dados da PRE informaram que o coman

dante, Sargento Rui do Nascimento, ha
via telefonado para o Posto para pedir que
os motoqueiros fossem multados. Adam
disse que na versão dos soldados o sar

gento alegou tê-los visto passar em de
terminado trecho da Rodovia Jorge

. Lacerda acima da velocidade permitida.
O presidente do clube afirma que o

grupo tentou argumentar com os solda

'dos, alegando 'que estavam na velocida
de permitida, mas não foram ouvidos.

"Eles(os soldados) só repetiam que ti
nham que cumprir as ordens do Sargento
Rui."

O quemais deixou os motoqueiros in
dignados foi o fato do Sargento Rui estar
de folga na própria casa e ainda mandar
seus soldados multá-los. "Do alto de seu

abuso de poder, o sargento não tem ele
mentos que comprovem o que ele mes

mo alegou. Enquanto nós, sabemos de

nossas responsabilidades e nossos direi

tos", argumenta Ada, que acredita que
atitudes como a do comandante da PRE

só afetam a imagem das polícias perante
à sociedade.

.

,"Ninguém gosta.de ser

flscalízado'
Na versão do comandante da PRE,

Sargento Rui do Nascimento, emmomen

to algum houve abuso de poder de sua

parte. Segundo ele não é o fato de estar

de folga que vai fazê-lo deixar de ver os

abusos que boa parte dos motoristas co
metem. ,"Eles estavam em alta velocida
de sim e ainda realizaram ultrapassagens
num trecho onde há faixa dupla contínua
e taxões", explicá.

Secretário nacional de esportes visita Gaspar

Da casa do própria vizinho, o coman
dante da PRE diz ter telefonado para o

Posto e pediu que os soldados parassem
os motoqueiros, explicassem a eles que
estavam dirigindo sem os cuidados indis

pensáveis a segurança e aplicassem-lhes
uma multa branda no valor de R$53,00.

Conforme o Sargento Rui, ao serem

notificados, osmotoqueiros foram até sua

casa exigir-lhes explicações e acabaram

proferindo-lhes palavras de baixo nível.

Rui chamou uma viatura da PRE e aí sim,
pediu que os soldados notificassem os

motoqueiros também por ultrapassagem.
Para o comandante da PRE o grande

problema está justamente no fato da po

pulação não gostar de ser fiscalizada.
"Você conhece alguém que gosta do fis
cal da fazenda, da vigilância sanitária, dos
guardas de trânsito e até mesmo das lom
badas eletrônicas?", salienta Rui. Ele lem
bra que os motoqueiros têm todo direito
de se defenderem e entrarem com ação
se sentiram-se -prejudicados.

O sargento lamenta o fato da popula- ,

ção enxergar os policias de um modo ge
ral, com órgãos repressores e não como

órgãos que devem garantir o bem estar e

segurança da população. Faz ainda um

alerta de que mesmo nos seus períodos
de folga têm as mesmas prerrogativas de

"Não houve abuso depoder"
quando estão de serviço. "Se por acaso

um PM não fardado presenciar algum cri
me e deixar de prestar socorro ou fazer

alguma coisa, ele pode ser penalizado e

responder em juízo por não ter prestado
auxílio" conclui.

Caso está sendo analisado

_

Segundo o comandante regional dos
Postos da PRE, Tenente João Marcos de

Araújo, a denúncia de abuso de poder con
tra o Sargento Rui do Nascimento foi en
caminhado para Florianópolis, onde será

apurada a veracidade da denúncia.

Na tarde de sexta-feira,
dia 13, o secretário nacio
nal de esportes, Lino

Castelani Filho, visitou
Gaspar. Esta é a primeira
vez que o secretário vem ao

município. Em uma visita

informal, Lino conheceu as

dependências da Prefeitu
ra e participou de uma reu
nião com o prefeito Pedro
Celso Zuchi.

Com uma comitiva for- Zuchi entregou o projeto crescendo no esporte
mar por dois assessores e Marcelo o objetivo principal de visitar Blumenau.
Kavichiollo, presidente da Fundação de Na ocasião, Castelani informou que a

Desporto de Blumenau, o secretário re- partir de março começará a divulgação,
cebeu das' mãos o prefeito o projeto da Conferência Nacional de Esportes e

"Crescendo com o Esportes, implanta- Lazer.
do no município em 2001. O secretário enfatizou a importância

Lino garantiu que olhará com cari- do esporte conciliado ao lazer, princi
nho e irá passar para análise de uma palmente para a terceira idade.Castelani
equipe técnica para dar um parecer. A disse que a Conferência englobará todo
visita do Seeretário a nossa região teve o país e terá etapas regionais.

Segundo o artigo 3° da Lei 4.898/65
da Legislação Brasileira constitui abuso
de autoridade punível na forma da lei,
qualquer ato do poder que atentar contra

os direitos e garantias individuais do ho
mem, inerentes à sua liberdade de loco

moção, inviolabilidade do seu domicílio,
sigilo de correspondência, liberdade de
consciência e crença, livre exercício do
culto religioso, liberdade de associação,
direitos e garantias legais assegurados ao

exercício do voto, direito de reunião,
incolumidade física do indivíduo e direi
tos e garantias legais assegurados ao exer-
cício profissional.

-

Constitui ainda abuso de autoridade,
artigo 4° da lei 4.898/65 qualquer ato do

poder que consista em restrição à liber
dade individual sem amparo legal ou sem

se revestir das formalidades legais, não
comunicar ao juiz prisão ou detenção de

qualquer pessoa, não relaxar o juiz pri
são ou detenção ilegal que lhe seja
comunicada, levar à prisão e nela deter

quem proponha a pagar fiança permitida
em lei, cobrar o carcereiro ou agente da

autoridade policial carceragem, custas,
emolumentos ou qualquer outra despesa,
se a cobrança não tem amparo legal, quer
quanto à espécie quer quanto ao valor,
recusar o carcereiro ou agente da autori
dade policial recibo de importância rece
bida a título de carceragem, custas,
emolumentos ou qualquer outra despesa,
e, finalmente, ato lesivo da honra ou do

patrimônio da pessoa física ou jurídica,
quando praticado com abuso ou desvio
de poder ou sem competência legal.

..-·F·armâ·c·ia·-'�-�lsi6vio
..

l
.

, .

....w_iiiiàiltl_Nt!:ós ajudamos você a cuidar do seu VISUAL,
venha conferir nossa ampla linha
de PRODUTOS DE BELEZA

e profissionais prontos a atendê-lo,
além de várias sugestões de PRESENTES
para você surpreender quem você gosta

D· 17 ,. 332-0579
Avenida das Comunidades, 160 Isque-l.'armaCla.· 332-9337

......._.._ .._.._ .._.._ .._ .._.._.._.._ .._ .._ .._ .._ .._ .._..



18 A 24 DE FEVEREIRO DE 2004

A descontração perfo de Yoc'eBorth�
- Fotos: Beta

Mesmo sem hospedar-se, você pode usufruir das
maravilhas que o Fazzenda Park Hotel oferece
para centenas de turistas de todo o Brasil

Passeias a cavalo,· de charrete,
pedalinho ou banho de piscina, ca

minhadas ecológicas, pescaria, tudo
isso acompanhada de boa comida e um

café colonial sensacional num lugar que
mais parece um paraíso. Sonho? Sim,
mas este sonho está bem pertinho dos

gasparenses. O Fazzenda Park Hotel, a

partir da segunda quinzena de março, es
tará oferecendo o Day Use.

O Day Use proporciona toda a área
de lazer do Hotel sem, necessariamente,
você precisar se hospedar. Previamente
agendado, você poderá passar um dia in
teiro de muito relax e diversão e ainda
tem direito a um coffee break, almoço e

café colonial.
O Fazzenda ,Park Hotel foi inaugura

do no dia 12 de fevereiro de 1998, após
mais de' três anos de construção, onde a

bom gosto e qualidade foram os princi
pais requisitos da Fann1ia Graciola quan
do coptruiu o empreendimento.

Após seis anos de funcionamento, o
Fazzenda Park Hotel vem enriquecendo
uma trajetória de qualidade no atendimen
to e conforto aos turistas de todos os qua
tro cantos do Brasil, oferecendo a opor
tunidade de relaxar e desfrutar de uma

esuberant natureza, onde a paz e o des
canso marcam encontro.

Investindo sempre no progresso do tu
rismo em nossa cidade, os empresários
do Hotel estão comemorando um recen

te conquista. Após mais de dois anos de

negociação, o Fazzenda Park Hotel aca
bou de assinar um contrato com a CVC

turismo,maior e mais conceituada agên
cia de turismo do Brasil. Mesmo em bai
xa temporada, centenas de turistas visi
tarão Gaspar através de pacotes da agên
cia.

®

Nós da Bel Contabilidade conquistamos o

Selo Catarinense da Qualidade em Serviços Contábeis

Realização: SESCDN !ILJ_.BLUMENAU �_ FECONTESC \.
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Gaspar volta a ter Magistério
Com as especializações de Pedagogia, o curso foi extinto da Escola Frei Godofredo

As pessoas de baixa renda que sonham
em dar aulas, podem começar a co-

memorar. No dia primeiro de março, a

Escola Estadual Frei Godofredo voltará

a oferecer o curso de Magistério no perí
odo noturno. Com as matrículas abertas

desde o dia 1°, o curso está com uma pro
cura muito grande, até hoje 40 mulheres

já fizeram suas matrículas e as aulas já
irão começar logo após o Carnaval.

A exclusão do Magistério do Frei

Godofredo aconteceu em 1999, quando a

Escola formou sua última turma, pelo fato
das Universidades já estarem oferecen

do, como especializações, a educação in
fantil e séries iniciais.

Quem optar pelo magistério, com ape
nas mais um ano do Ensino Médio, a pes
soa estará habilitada para lecionar para
turmas da Educação Infantil e Série Ini-

.

ciais que compreendem do pré a 4a série.

Segundo a diretora da Escola, Leonida
Maria Hostins, a importância do retomo

'do magistério em escolas públicas é dar

possibilidade às pessoas que não têm con

dições financeiras. de fazer uma faculda
de, omagistério oportunizará a estas pes-

Leonida aposta no ensino médio

Frei volta a oferecer a oportunidade da formação em magistério

soas a profissionalização em uma escola

pública.
A extinção do curso em Santa Catarina

foi feita através da Lei 9.394/96 da LDB
- Lei de Diretrizes e base da Educação
Nacional, que diz: "Até o fim da década,
na educação somente serão admitidos

professores habilitados em nível superi
or ou formados por treinamento em ser

viço". Então, a Secretaria de Estado da

Educação e inovação de Santa Catarina,
na época, ressaltou que a formação em

nível superior passou a constituir pré-re
quisito para os interessados em ingressar
no quadro efetivo, principalmente em pre
feituras municipais. Dessa forma, a con
tinuidade do curso poderia contribuir para
engrossar a massa de desempregados em.
Santa Catarina e no Brasil.

Mas no final de 2003, o Ministério da

Educação.e Cultura posicionou-se favo
rável à continuidade da formação de pro
fessores em nívelmédio, justificando que
o país ainda não tem condições de aten-

der gratuitamente à demanda de interes
sados em freqüentar o curso de formação
de professores em nível superior.

Leonida enfatiza que só quem pode se

matricular no curso de magistério são as

pessoas que estão indo para o 3° ano do

ensino médio ou já o concluiu.

Com objetivo de fazer com que todos
os alunos estejam uniformizados, a Es

cola Frei Godofredo está realizando a

"Campanha do uniforme usado". As pes
soas que têm uniformes em bom estado e

que não estão sendo utilizados por qual
quer motivo, podem procurar a secreta

ria da escola para fazer a doação.
O uso do uniforme é norma da escola,

visto que foi decidido em assembléia e

consta no PPP - Projeto Político Pedagó
gico, -além de ser muito importante para
a segurança e identificação do aluno.

"QUE AMOR É ESSE"

Que amor é esse

que faz sofrer?

Que amor é esse

que se esconde
atrás de um véu escuro

encobrindo os teus sentimentos?

Que amor é esse

que teme as conseqüências
de seu ato?

Que amor é esse

que não luta
para fazer aflorar
o que de mais belo existe?

Que amor é esse

que desvia o olhar
como se algo
pudesse denunciá-lo?

Que amor é esse

que desconhece a sua força
e se deixa levar
por um desespero incontrolável?

Que amor é esse

que desconhece o prazer
de amar?

Sinto-me como

um desabrochar de uma flor
cujas pétalas caem

pouco a pouco
escondendo toda a sua formosura.

Sinto-me impotente
ante algo tão belo
que me faz sentir
tão pequeno
a ponto de esquecer até de sonhar.

Demonstrar certeza
vencer barreiras

jogar tudo para o alto

gritar ao mundo
que o amor é vida
são os únicos caminhos
que amantes apaixonados encontram
para viver plenamente um grande amor.

Do livro "AMOR, SONHO
E POESIA"

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

R$2.000;OO
Cratlflcação

.

DECRETO N° 347, DE 06 DE FEVEREffiODE 2004.

NOMEIA SERVIDORES QUE ESPECIFICA
PEDRO CELSO ZUCHI, Prefeito Municipal de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas atribuições que lhe confere o art. 72, da

Lei Orgânica doMunicípio, após cumpridas as formalidades do art. 37, inciso II da Constituição Federal, e art. 10 e seguintes da Lei Municipal
n" 1.305/91,

DECRETA:

Moacir Lamin
Maicon José Sschuambach

Vitor Manoel Marques recompe-nsa
em R$2,OOO,OO àqueles que derem

informações precisas sobre o furto
ocorrido em sua residência no mês de

dezembro. Foram roubados vários
,

utensílios, entre eles: TVs, DVD,
aparelho de parabólica, fomo de

microondas, micro system, espin
garda, jóias e roupas.

Informações fone: 99797237

NIVEL
ASEm

REF CIH
40

HABILITAÇÃO
Operador de Maquina
Eletricista

26
10 40

Art. 1° Nomeia, conforme habilitação em Concurso Público regido pelo Edital n° 001/2002, aprovados para os cargos, nos níveis, Ref.,
carga horária e habilitação abaixo especificados, com lotação na Secretaria de Planejamento, Transportes e Obras, a partir de 06 de fevereiro

de 2004, conforme abaixo:
NOME

Art. 2° Nomeia, conforme habilitação em Concurso Público regido pelo Edital n° 001/2002, aprovados para o cargo de Berçarista,
Merendeira/Servente, nos níveis, referências, carga horária e habilitação abaixo especificados, com lotação na Secretaria de Educação, a partir
de 30 de janeiro de 2004, conforme abaixo:

NOME
Maria Aparecida dos Santos Aguiar
Maria Verônica Rainert de Souza

ASE Vll

NIVEL
ASElV
ASGB

C/H HABILITAÇÃO
Berçarista
Merendeira/Servente

REF
22

08
40
40h

Art. 3° Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Gaspar, 06 de fevereiro de 2004.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal

:> -
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pelo para espés -agora é el
Empresas, . escritórios e prefeituras de todo o Brasil têm até março para se adaptarem à lei

Desde o dia IOde janeiro de 2004 está
em vigor uma lei (6.514 de 22/12/

1977 - NR.lPortaria 3214), que determi
na que todos os trabalhos que são reali
zados sentados, é obrigatório a existên
cia de um apoio para os pés, em segui
mento ao PPP (Perfil Profissiográfico
Previdenciário) aprovado pela Medicina
do Trabalho.

Os escritórios, empresas e poderes pú
blico de todo o Brasil têm até o mês de

março do corrente para se adaptarem e

adquirirem o equipamento que não pode
ser aqueles de madeira, numa espécie de
caixote. Em Gaspar a Câmara de Verea
dores já se adequou.

Segundo recomendações da Medici
na do Trabalho, o apoio para os pés deve
ser em aço ou ferro e oferecer flexibili
dade. Essa flexibilidade é essencial para
a boa circulação sanguínea dos profissio
nais que trabalham mais de duas horas
sentados.

O não cumprimento dessa lei implica
em multas trabalhistas para os emprega
dores.

Na região do Vale do Itajaí, a Estofa
dos Marquetti é a representante exclusi
va da Donato Ergonomia, empresa que
desenvolveu o apoio para os pés. O pro
duto está devidamente registrado, paten
teado e é autorizado pelo Ministério da

Andreone, proprietário da Estofados
Marquetti, oferece o apoio para os pés
aprovado pelo Ministério da Saúde

Saúde.
A Estofados Marquetti oferece o pro

duto à pronta entrega. Além do apoio para
os pés, em breve deve ser exigido tam

bém pela Medicina do Trabalho, cadei
ras específicas para quem trabalha senta

do e para digitadores.
O encosto ganha um formato

anatômico e as cadeiras devem ter apoio
para os braços. Tudo isso para evitar que
os funcionários sofram com os males cau
sados pela má postura e falta de movi

mentação .:
Segundo o ortopedista, Dr. Fernando

César Bunchen a utilização do apoio para
os pés faz com que os membros inferio
res e mesmo a coluna lombar adotem uma

posição mais vantajosa do ponto de vista
biomecânico e façam um relaxamento da
musculatura envolvida.

Bunchen
salinta ainda

que a não utili

zação dos apoi-
,. ,

os para os pes
pode acarretar
uma postura vi
ciosa, levando
a dores lomba
res e nas per
nas, além de
uma sobrecar

ga às cartila-
L___ �

__

gens, especial
mente os joe
lhos.

Apoio para os pés oferece beneficios à saúde

a saúde de funcionários e emprega
dores oferece também toda linha de
móveis para escritório e estofados,
projetados de acordo com as necessi
dades de cada cliente.

Portanto, vale adquirir o equipamen
to, já que saúde é um assunto indiscutí
vel. A Estofados Marquetti lembra que
além desses equipamentos indispensáveis

ti (47) 332-0492
332-0011

*Móveis para escritório em geral *Carteira e cadeira escolar
*Colchões e estofados sob medida *Ventiladores

*Retroprogetore� *E.stal1 o *Consertos em geral.

Rua Dr. Nereu Ramos, 53 - Caixa Postal 61 - 89110-000 - Gaspar - SC.

------------------------------------------------------------------------��--------------------�------------
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Social As fotos para apágina social deverão ser entregues até às I2horas de segunda-feira.

O simpático casal Valmor e Amélia Fantoni (leia-se
Confecções Fantoni) comemoraram neste dia 11 os 20

anos de uma feliz união. Seus filhos Eduardo, Rafael e
Priscila parabenizam os pais por esta maravilhosa família.

Nova Opção
A partir de amanhã, dia 19, os gasparenses
poderão desfrutar de.mais uma opção em

Gaspar, é a PIZZARIA LAVONTE, que
servirá rodízios e entrega em domicílio.

Serão 60 sabores de pizzas, massas e pra
tos diversos como queijo quente, polenta
frita e frango à passarinho. Para saborear

essas tentações é só passar na LAVONTE

PIZZARIA, na rua Anfiloquio Nunes Pi

res, 19 - Figueira - Próx. à Vineplast. Vale
a pena conferir!

Foto: Divulgação

Agende-se
Está marcado uma nova data para o con

corrido e delicioso Jantar de Frutos do

Mar da Churrascaria Raul's. Será no

próximo dia 12 de março. Faça já sua re

serva.

Felicidades para Eloíza Helena e Maicon,
que oficializaram sua união neste dia 14. A
cerimônia aconteceu na belíssima Igreja
Matriz São Pedro Apóstolo e a comemora

ção junto aos convidados foi na

Sociedade Canarinhos.

Aniversário I
Felicidades para Rodrigo Nicolodi, que
ontem, dia 17, completou 18 anos. Seus

pais João e Roseli, sua família etoda tur

ma deDireito (Asselvi) mandamum abra

ção para este dedicado amigo. Parabéns!

Quem aniversariou

nesta segunda 'dia 16
foi Juliana Laureano.

Seus amigos e familia

res desejam muita

saúde, paz e

alegrias ...
Aniversário II

Um abraço especial para Juçara (Juju) que
neste mês trocou de idade. Toda galera da

Topic do Daniel (Asselvi) manda um beijão
para esta extrovertida colega. Felicidades!

Aniversário III
Com uma saborosa feijoada, Álvaro Seide
reuniu familiares e amigos em comemora

ção ao seu aniversário neste sábado.Como
um bom contador de histórias, não pode
ria ficar de fora do bom papo e muita

descontração. É só alegria!!!

Butsch, que no dia
14 completou 03
aninhos. Os pais
Luciano e Renate

Pereira comemorou

ontem, dia 17, seus 17

anos. Os pais Rômulo e

Lena a parabenizam
por esta data.

Aniversário III
Aniversariou neste dia 17, o professor do
Naes de Gaspar, Ales, que leciona Mate
mática e Física. Um grande abraço de toda
a turma do Naes, de familiares e amigos.

CONVERSACÃO

Piscofolia

Super festa para marcar as comemorações
do Carnaval 2004. O Bar Dorma D, de
BIu promove nesta quinta, 19, super festa
da Psicofolia. Animação da Banda Raíz

Forte.

332-1419 jJosé juli@ [omalmetas.com.br

Venha saborear as delícias de nossa cozinha
de Segunda a Sábado das llh às 14h

* Buifet por R$ 8,00 I(g
* Aceitamos reservas para festas' em geral

.,_.---
'332-8235

CASA D'TCHELLI Rua Coronel Aristiliano Ramos, 453 - Centro - Gaspar - (Fundos da Casa Julio Schramm)
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Social Cultura e Lazer
Volta às aulas com a Mega Bazar Papelaria Onde encontrar].

Temos toda a linha de material escolar: 10% de desconto

M!.�à vista ou no cartão ou ainda em até 3x sem juros.
* Caixa de Lápis de cor 12 cores da Faber Castell, que
traz de brinde 1 caneta, 2 lápis preto, 1 borracha e 1 Ateliê

apontador, só R$ 6,95.
Maiores informações* Fichário a partir de R$ 7,00.

*Caderno 10 matérias capa dura, a partir de R$ 6,90
visite nossa loja.

* Caderno brochura, grande, capa mole, 60 folhas, já Rua CeI. Aristiliano
encapado por R$ 1,50. Ramos,580

Venha conversar conosco e faça seu orçamento. Rua São José, nº 86,
Temos o melhor preço e ótimas condições de pagamento. sala 01 Centro

Foto: Beto

o bem conceituado

Fazzenda Park Hotel de

Gaspar ganhou o prêmio
"Os Melhores do
Brasil.com.br". O diploma
certifica sua eleição entre os

melhores do ano 2003. João

(gerente) mostra com orgulho
e satisfação a, recompensa do

serviço bem prestado no
ramo hoteleiro. Parabéns!

Ned Kelly
Onde Locar!

Sr. Arthur Graciola

azzenda Park Hotel) completou
este dia 12 seus bem vividos 82

anos. E para comemorar esta

bonita data, reuniu familiares e

arrugos para uma missa em ação de

graças e uma bela confraterniza

ção. Sua esposa D. Tereza e toda

fann1ia desejam muita saúde e

felicidades! ! !

No interior da Austrália, na virada

do século 19. Ned Kelly é um jo
vem imigrante irlandês cujo princi
pal sustento é o trabalho no campo

,

com sua família. O dia em que seus

cavalos amanhecem roubados, o

acerto de contas traz a Ned sérios
----------------�

problemas com toda a polícia.

Argus Vídeo LIda

Fone: 332-0701
Rua Ver, Augusto Beduschi, 232

Beleza

GEL PÓSSOL COM AÇÃO REPELENTE DE INSETOS
Gel de rápida absorção que hidrata, refresca e suaviza a pele, com
ação repelente de insetos. Ajuda a recuperar o nível de hidratação
da pele, minirrúzando a descamação e promovendo conforto e

alívio após exposição ao soL Contém óleos essenciais de plantas
reconhecidas por sua ação repelente de insetos, como lavanda,

_ gerânio e eucalipto.
LOÇAO ATIVADORA DO BRONZEADO

Loção leve e de rápida absorção, hidrata e prepara a pele para o

sol, estimulando a síntese de melanina e tornando o bronzeado

mais intenso e duradouro. O uso continuo do produto prolonga a

duração do bronzeado por muito mais tempo.

Onde encontrar!

'o Boticário

Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida

332-0235
Rua CeI. Aristiliano Ramos
470 - Centro - Gaspar

Cloviz
Produção e Gravação de
Música�-para,.fro\paganda
,

)lAulâ�
..

Violão.Guitarra e Baixo
�c

)lMúsicltaoVivo
Bailes de Casamento e

.Festas Diversas
(47) 332-0607 /9983-2930

www.cidadegaspar.com.bricomercio/cloviz

. .

A Panificadora e Confeitaria Coração do Vale neste mês �e fevereiro
completa 12 anos e na oportunidade agradecem aos clientes, amigos,
fornecedores que sempre acreditaram em seu trabalho. Em destaque, a

equipe de trabalho. E a todos que contribuíram de alguma forma durante
estes 12 anos, o nosso muito obrigado. Sempre acreditando em Gaspar...

....iIliIIIPl_iq··,···,.....
.. ·_ .. · .. · _

_...,'�---'--;oMoçio DE-W�;-- 0''[
!

Calças lódice. a partir de RS 88,901
Blusas, saias e vestidos ! t
a partir de RS 29,90 I!

Descontos imperdíveis de 30 a 50% i
, !

00N.PmA1
Rua CeI. Aristiliano Ramos, 211 - Sala 11 - Centro. Fone: 332-2756

julio Schrarm
J'�

São diversas alternativas de esporte e
..

lazer oferecidas, como: bicicletas, tênis,
futebol, pólo aquático, cavalos, pedalinhos,
charrete, bocha, pesca, pingue-pongue,

pembolim, sinuca e videokê.
Os quartos, com ar condicionado, tv,
frigobar, telefone, música ambiente e

suíte com hidromassagem,
complementam o seu descanso e lazer:

ti (47) 332-8233
,
se 411 - Rodovia Ivo Silveira, Km 15)
�Entre Gaspar e Brus ue

Fone: (47)332-0803
Gaspar se
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Ilhota inaugura nova agência de Correiós
.... "",...,.-Nova agência de Correios da cidade de Ilhota já está funcionando em nov�rrOereço há duas semanas

O município de Ilhota inaugurou na

tarde da segunda-feira, dia 16, uma
nova agência dos Correios. Agora locali
zada na SC-470, próximo ao Supermer
cado Hércules, a agência ganhou mais

espaço e informatização.
'

Segundo a gerente da unidade de
Ilhota, Dilma Marquetti, a outra agência
estava pequena demais para a demanda
do município. "Estamos atendendo aqui
há duas .semanas. A mudança agradou
muito à população" ,conta.

Com a mudança para a nova estrutu

ra, a agência de Correios de Ilhota terá
mais carteiros, mais um balcão de aten
dimento e em breve um banco postal.
"Isso vai garantir um melhor atendimen
to da unidade e mais eficiência nos servi
ços prestados pelos Correios."

Para aDiretora Regional do Correios
de Santa Catarina, Dervina Turossi, a am-

pliação da agência de fiii��ii'1

Correios-de Ilhota re

prese�ta o crescimen
to e o desenvolvimen
to dentro do municí
pio. A população ga
nha com essas mudan
ças e os funcionários
dos Correios também",
afirma a diretora regi
onal.

Participaram da so
lenidade de inaugura
ção da agência, repre
sentantes da Câmara
de Vereadores, repre
sentantes dos Correios
de Gaspar, Blumenau e

Itajaí e ainda empresá
rio e gerentes dos ban
cos de Ilhota. Diretora geral dos Correios de SC participou da solenidade de inauguração da agência

A Serraria Rampelotti, Gaparinho,
está agora em novo endereço e com es

trutura ampliada gerando maior como
didade aos clientes.

A empresa iniciou nos anos 50 quan
do os cunhados José Rampelotti e

Hercílio Bertoldi compraram com muita
dificuldade do patrão, Honório
Benevenutti, as terras e a serraria que na

época era um pica-pau ou quadro tesor.
Sem estrada a madeira serrada era trans
portada de carretão por dois quilômetros
para então ser carregada em caminhões.

Vieram os filhos dos novos proprie
tários da Serraria e as fanu1ias cresce

ram. Cresceu também a necessidade de

produzir mais para manter o sustento das
famílias. E então no ano de 1975 houve
amudança de quadro tesor para serrafita,
que melhorou em muito a produção. A
matéria prima, as toras, eram todas ex

traídas da mata nativa da região mais
amena de 50 a 60 por cento nas terras -de

propriedade da serraria. Isto até o final
dos anos 80 e início dos anos 90.

Já com nova direção, agora dos filhos
de José Rampelotti, Valentin Euclides,
Vitorino e Hercílio Bertoldi, Osvaldo e

Dionísio. Começaram a ter dificuldade
em obter toras, haja vista, a lei do meio

i Mi@i Ai 4Jj\i@ �p

€B1 nova estrtlmr
Foto:Cleisi

As 5 verdades se tornar um
vendedor de sucesso -De
maneira simples e uma pro
posta inovadora, o autor

explora as mais modernas
técnicas aplicadas na área de
vendas.

'------ --'

AS 5 VERDADES
PAI!A SE TORNAR
UM VEHDEDIlR _

DESUCESSD

Como ter sucesso vol.5 - A
vida que você leva foi criada

por você, então é sempre
possível mudá-la para melhor,
o sucesso está nas suas mãos.

Empresa começou 2004 em novo endereço
ambiente que proibia o corte de mata na- qualidade.
tiva. Os empresários passaram a comprar Algumas parcerias foram celadas e in
toras de madeira reflorestadas, isto a dis- vestimentas foram feitos, começando
tância de 200 a 300km da Serraria. Em 2004 em novo endereço. A Serraria
98 houve mais umamudança, a saída dos Rampelotti atende agora na Rua João
irmãos Bertoldi da sociedade. Matias Zimmermann, Gasparinho Cen-

Pensou-se então descer a serra para trai e está sob a direção de Euclides
diminuir despesas com transporte, ter um Vitorino eMárcio sócio gerenteVitorino,
melhor acesso de caminhões e uma me- empregando atualmente 10 funcionári
lhor comunicação e mais na produção e os.

Livros
Comunicação e capacídade
profissional- Fornecer ele
mentos práticos para o treina
mento personalizado
direcionando vendedores e

""""' "-' funcionários para o sucesso.

Como ter sucesso - Recri
ando seu passado - Nin- ii
guém pode fazer você se ':sr
sentir inferior,ninguém �

pode ter mais autoridade . .:.
sobre você do que você .::

* Registro de Empresa;
* Escrituração Contábil/Fiscal;
* Pericias; * Declaração de IR,

* Contratos em Geral

Posto Irmõos Deggou CIRCUITO

*Combustível confiável;
*Troca de óleo, filtros,
* Lavação, lubrificação,

*Ducha grátis
Fone: 332-0918

Rua Dr: Nereu Ramos;1164 - Coloninha--Gaspar

Eletro Comercial Ltda.·

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão
__Consultoria Técnica - Projetos Elétricos�--.I

ti (04) 332-1501• 332..230019104-1.343 Rua Amoldo Schramm, n? 33
Rua CeI; Aristiliano Ramos,- 211, 2°-andar-- sala -22 - Gaspar· - Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar�--------------------------------�--�
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COnhoça O NAES - Gaspar
-

Uma instituição educacional com uma média de
1500 alunos e um aprendizado dinâmico

o NAES - Núcleo Avançado de Ensino Supletivo oferece

alfabetização e nivelamento, ensino fundamental e ensino
médio. O aluno retoma os estudos da série em que parou.

__N_ã��:isa mais e2:2er te�l?�azendo.!�,,�emais sét!��

ar tem por objetivo nesse ano de 2004, enfrentar novos
ir a eficiência e dinamismo do educandário, renovando
ndo mais os alunos e a escola com a sociedade, através

de informação e ações sociais.

quer também conciliar humanismo e qualidade nas aulas

geral, além de incorporar novas tecnologias, incentivando
dos jovens e adultos face às novas exigências do mundo

=t
. Quer também reafirmar sempre, a atitude positiva de

cIdadanIa dos nossos alunos.
.

� 59 Hi&* w.

NAES - sucesso que resulta da

confiança' da comunidade.

"O homem precisa de palavra não tanto

para comunicar-se, mas para pensar.í'(Aristôtéles)

Matrículas abertas o ano todo
Rua Dr. Nereu Ramos, 100. Fone/fax: 332-2968 / 332-0189
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Julita acredita na evolução da saúde-
Mesmo com tantas Cléfãsageas, Julita Schramm utiliza parâmetros para comprovar o resultados dos trabalhos

--
. Fotos: Beto

Parece que nemmesmo as constantes Um ponto positivo que auxiliou a os números de internações", salienta a se-
reclamações na área da saúde de nos- estruturação da secretaria, informa Julita, cretária.

so município desmotiva a secretaária da foi a implantação de vários programas e Atualmente, explicaJulit�, as dJ:fiêUt
saúde de Gaspar Julita Schramm. Cons- do protocolo de procedimento, no qual dades são inúmeras, principalmente- no
ciente das inúmeras falhas no sistema da permitiu um maior controle dos serviços que se refere ao perfil dos profissionais
saúde, Julita afirma que houve uma 'gran- da secretária, principalmente dos carro�'-'ge saúde que se distancia da realidade do
de evolução na secretaria. "Se utilizarmos e ambulâncias. "As pessoas usam os car- 'si.I� � Sistema Único de Saúde. O SUS·

parâmetros, considerando a história da ros da saúde como se fossem táxis", la- prevê :a. garantia do atendimento integral
evolução, nos dá uma certa tranqüilidade menta Julita. Outro ponto que a secretá- aos usuários, .o que não acontece no coti
do avanço depois que nós assumimos a ria ressalta é também o controle dos en- diano, sem falar, dos acessos aos exames

secretaria", explica Julita. caminhamentos para especialistas que de média complexidade, que Gaspar de-
Segundo a secretária, um grande avan- Gaspar não têm, sem contar com a im- pende totalmente da."inicíativa privada de

ço foi a estruturação como secretaria. plantação do PSF � Programa Saúde da Blumenau. Um exemplo são as
. "Hoj e temos uma secretaria bem Família, que tem realizado um trabalho mamografias. A necessidade é 20 exames
estruturada. Essa estruturação começou excelente por todo o município. "O PSF mensais e omunicípio tem direito de ape
na gestão do Dr. Odilon e ficou parada deu a oportunidade de dar uma maior di- nas 7 mamografias.
após a interrupção de seu trabalho. E hoje. nâmica na assistência básica, de contro- Julita também ressalta que a comuni
nós conseguimos esta estrutura." lar as doenças crônicas e assim diminuir dade também precisa ter mais consciên

cia das dificuldades � das ptioridades do
SUS. "Se nós queremos um Sistema de
Saúde com eficiência e qualidade preci
samos da participação da sociedade de

Iulita acredita no SUS

maneira mais participante, dando suges
tões e pontuando as dificuldades sem crí
ticas vazias".

PSF dá maior dinamismo na assistência básica

A etiqueta que
valoriza sua marca

• (Ó**47) 351·3561
Brusque - se E;mail:.�sttilo@fipnet.com.br

-Implantação do Programa DST/Aids;
,

-Resgate da credibilidade do serviço odontológico e implantação do programa
preventivo em saúde bucal nas escolas municipais;
-Implantação de alguns protocolos de procedimentos administrativos e técnicos;
-Contratação de médico auditor, através do consórcio AMMVI;
-Espaço físico próprio para Assistência Social;
-Atuação das equipes do PSF (Programa Saúde da Família);
-Implantação da Renda Famflia mínima e sócio familiar
- Vale cidadão, que é a transformação da cesta básica. O cidadão recebe um che

que que varia de R$ 40 reais a 200 reais conforme a análise da Assistente social

332-3527

Viação Verde Vale

.1

Rua Itajaí, 1853.'" Gaspar

Com objetivo de

proporcionar
, agilidadé, conforto
aliado com

responsabilidade e

seriedade.

332-2255

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

•

marmoraria

GRANIBLU

Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em

lavatórios, cozinha e balcões, como para-amolente
externos em sacadas, fachadas e túmulos.

Tudo com ótimo acabamento.

-I
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Material é preocupação de pais
Com a volta às aulas, pais não tiveram condições de comprar material escolar

Foto: Belo

O ano letivo de 2004 está começan
do, com isso surgem inúmeros

questionamentos e preocupação por par
te de pais e alunos. Um deles é omaterial
escolar. Quem tem condição financeira es
tável, não perde o sono com isso, mas
quem não tem, começa a juntar as

moedinhas, ou melhor, juntar um bom
dinheiro para enfrentar as compras.

Este é o caso de Firmino dos Santos.
Com três filhos matriculados na rede pú
blica, Firmino se assustou com a lista de
material solicitada pela escola. O EVA

tipo dematerial emborrachadomuito uti
lizado em artesanato, deixou o pai muito
chateado. "Isso além de. ser caro, não será
muito útil. As escolas particulares podem
exigir o que quiserem mas se colocamos
nossos filhos na rede pública é porque não
temosmuitas condições financeiras", fala.

O secretário Municipal de Educação,
Neivaldo daSilva, explica que todo o ma
terial solicitado é de extrema necessida
de para desempenhar um bom trabalho e

• será utilizado nas disciplinas. Neivaldo
enfatiza que para as pessoas que são

comprovadamente carentes, a secretaria

disponibiliza um kit com todo material
necessário. Neivaldo também salienta a

importância dos pais irem. sempre à es

cola acompanharem todo o desempenho
de seu filho e também exigir que os pro
fessores esclareçam todos as dúvidas re

lacionadas ao material escolar.

Valorização do professor
O secretário da Educação destaca que

um dos objetivos dos trabalhos realiza
dos em todas as escolas é a valorização
do professores, pois educar não é somen
te cuidar das crianças e que a participa
ção dos pais é

.

fundamental. Tanto que
foi realizado ala Conferência de Educa

ção Infantil Popular que teve com objeti
vo a contrução da proposta de Educação
Infantil. "A partir da rotina diária com a

fundamentação teórica iremos encontrar

novas metodologias de ensino"

Metas para 2004
A secretaria de Educação está com vá

rios projetos para este ano, entre eles o

Projeto Fala Sério, que é a interação da

comunidade, alunos e educadores através
de oficinas para oportunizar um contato

maior emostrar aos pais e alunos que eles
também têm voz ativa dentro da escola. Neiva/do aposta na valorização do educador

Outro ponto a ser trabalhado este ano cerão todo o potencial turístico da cidade

é o Conselho de classe participativo. O de Gaspar, mostrando que a cidade é urna

próprio nome já diz, a escola traz os alu- fonte de emprego e renda, além de des

nos e pais até às reuniões para também pertar na criança a preservação do meio

escutar em sua opinião e levar em consi- ambiente.

deração o contexto vivencial. Antes, se- Neivaldo lembra que as pessoas de

gundo o secretário, o conselho tinha um vem ter a consciência de que para a Edu

caráter punitivo, hoje busca-se urna dis- cação dar certo é preciso compromisso.
cussão onde ambos os lados são ouvidos. '''Se cadaum desempenhar bem a sua fun-

O projeto Embarque nessa m:mbém ção, a Educação vai dar certo. O aluno

será. um dos destaques deste ano. Neste deve ser consciente de que tem que estu

projeto, os alunos de 5a a 8a série, conhe- dar e o professor, de ensinar", [matiza.

Associação Gasparense de Bicicross BMX

Edital de Convocação
Ficam convocados todos os associados, para em Assembléia

Geral Extraordinária, a ser realizada na Rodovia BR 470 na 2651,
no dia 01 demarço de 2004, às 19horas em primeira chamada, e às

19h15min em segunda chamada, tratar da seguinte ordem do dia:
1 - Eleição de cargos da Diretoria Executiva;
2 - Demais assuntos de interesse da categoria

Gaspar, 16 de fevereiro de 2004

Carlos Alberto Zenske
Vice-Presidente

Comunicado

Associação do Arraial do Ouro e Arraial Alto, junto com a As

sociação do Arraial Baixo e Morro Grande, convida a todos mora
dores da comunidade para que se façam presentes quando da di

vulgação do resultado, após Plebiscito realizado na comunidade,
que acontecerá 110 dia 20 de fevereiro (sexta-feira) às 20horas no

Salão da Capela São José no Arraial Alto.
Convidamos de modo geral, todas as autoridades do município

para se fazérem presentes na mesma, na ocasião sairá o pré-candi
dato a candidato ao Legislativo gasparense. Também esta convida
da à imprensa gasparense.

Desde já agradecemos a presença de todos,

Carlos José Junges - Paulo Deschamps
Presidentes

FARMÁCIA
8'.�td4

Desconto à vista ou cheque para 30 dias

Horários de Funcionamento:

Segunda à Sexta das 8:00 às 20:00 hs.
Sábado das 8:00 às 19:00hs

Domingos e Feriados das 8:00 às 12:00hs.

ir 335-0959

terra

---- - -------��-

Uma rosa para
Neide Maria

No início dos anos 60, nossa estréia em

jornal, conhecemos Neide Maria Rosa. En

trevistei-a, mais de uma vez, e nos toma
mos amigos.

Considero-a uma das melhores intérpre
tes da MPB. A coluna recebeu um relise,
texto primosoro, e se permite a transcreve

lo, assinando embaixo:
"Por vezes conhecida como "excelente

mãe para os enteados e péssima madrasta

para os filhos", em virtude da excessiva hos

pitalidade com que recebe e agasalha os vi
sitantes, que normalmente acabam voltan
do e ficando para sempre, Floripa está, este
ano, fazendo justiça a uma de suas filhas

que o Brasil inteiro aplaudiu durante muito

tempo, no Rio de Janeiro, principalmente.
Dez anos depois de sua morte, Neide

Mariarrosa é o tema da Escola Consulado
do Samba, que traz para aAvenida e para os

ilhéus a trajetória da moça simples que gos
tava de cantar e que, durante muito tempo,
conviveu com os maiores nomes da música

popular brasileira, como Pixinguinha, João
de Barro, Edu Lobo, Cartola, Hermínio Belo
de Carvalho e tantos outros, até transformar-

.

,se ela própria numa estrela de primeira gran
deza.

Foi Sérgio Porto, o célebre "Stanislaw
Ponte Preta" da imprensa carioca que, cer
ta noite, na casa deElizeth Cardoso, lhe jun
tou os nomes, impressionado pelo seu, ta

lento, acrescentando que uma grande estre

la não poderia ter o nome de um simples
mortal, e que teria de ser diferente. Surgia,
naquela noite, a Mariarrosa, assim mesmo,
com "r" dobrado, que trinta mil pessoas
aplaudiriam mais tarde no Maracanãzinho,
durante o Festival Internacional da Canção,
defendendo uma composição de Edu Lobo;
e que brilhou em luzes, durante exatamente
11 meses, na fachada do Copacabana Palace,
como estrela domusicaL"Sua Excelência, o
Samba",

Afilhada e hóspede permanente de
Elizeth Cardoso, que lhe previa um futuro
até internacional, Neide Maria, no entanto,
jamais cortou o seu cordão umbilical com a

Ilha. Sempre que possível, no intervalo de
shows e gravações, voava para Floripa, nem
que fosse por apenas um fmal de semana.

Aqui se soltava e cantava noite inteiras com
os amigos músicos que a acompanharam
desde o início da carreira.

.

Os dois últimos grandes shows em

Florianópolis, foram "Bar da Noite", reali
zado no Clube 12 de Agosto, para um pú
blico de cerca de três mil pessoas, e "Cri;'
tal", no Teatro do CIC, também com lota

ção esgotada e com as rendas destinadas a

custear parte do caro tratamento de saúde a

que se submetia.

Acompanhada pelos principais músicos
da Cidade, Neide fez ambos os shows sen

tada, porque já não podia ficar de pé. Mas
foi delirantemente aplaudida, como sempre
acontecia nas suas apresentações.

No próximo domingo de Carnaval, que
este ano cai no dia 22 de fevereiro, Neide
voltará mais uma vez a Floripa, num imen
so palco ao ar livre, num show de luzes e

cores; que vái exatamente cantar e contar a
sua vida.

No domingo de Carnaval, quando aCon
sulado do Samba entrar na passarela Nego
Quirido, milhares de pessoas certamente se

levantarão para, de pé, como merecem as

grandes estrelas, aplaudir e ofertar uma rosa
para Neide Maria, numa homenagem mais
do que merecida, que a Cidade ainda está
lhe devendo, tantos anos depois".
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ACIG quer criar Cooperativa de crédito
Com aproximadamente 140 associados a entidade de classe já oferece grande quantidade de benefícios

que hoje somam aproximadamente 140

pessoas.
A grande dificuldade encontrada pela Uma nova diretoria da ACIG foi

entidade atualmente está justamente no empossada na noite de segunda-feira, diafato de fazer o pequeno empresário se as- 09, no Bela Vista Country Club. Cerca
sociar à ACiG. "A entidade precisa de 130 pessoas participaram da solenida
aglutinar cada vez mais associados para

.

de. Eram representantes de indústrias e

poder ter um bom poder político e traba-
empresas do Vale do Itajaí e do estado.

lhar em prol da classe que representa", Secretário Paulo França e Marcos
salienta Muniz. Wanrosky, prefeito de GasprCelso ZuchiUm dos destaques da ACIG é a aten- e seus Secretários.
ção especial que está sendo dada à ex-

portação. Nos últimos anos o volume de

produtos gasparenses exportados cresceu
consideravelmente.

Diretoria empossada dia 09

Benefícios da ACIG

Muniz (3° da esquerda para direita) está em seu terceiro mandato

A ACIG- Associação Comercial e In- Credivale.

dustrial de Gaspar - que agora está O presidente da entidade, Wolni da

com uma nova diretoria, quer implantar Silva Muniz, que agora está em seu ter

uma cooperativa de crédito nomunicípio, ceiro mandato quer também fazer um

facilitando ainda mais o desenvolvimen- planejamento estratégico da ACIG, dis
to dos pequenos empresários. Atualmente tribuindo atribuições aos membros da

os associados dispoem de um posto de diretoria, proporcionando mais dinamis

atendimento do banco do empreendedor mo à entidade de classe e aos associados,

Os empresários associados à ACIG

dispõem do SCPCE (Serviço de Proteção
ao Crédito Empresarial) inclusive com ve

rificação de situação veicular, dispõem
também de junta comercial, convênios
médicos e odontológicos, assessoria ju
rídica e assessoria à exportação. Tudo
para fortalecer e favorecer a classe em

presarial do município.

Experimente!
8rasileirinho- Frango, alho, salsa, ovo,

. provolone, milho e cebola
.

Quatro Estações -Frango xadrez tem
perado com pimentão, cebola, tomate,
molho shoyo e amendoim
Apetitoso - Mussarela, presunto, pál
mito, tomate, cebola, pimentão e orégano
Apaixonado - Mussarela e queijo
cheddar
Malandro - Mussarela, bacon, catupiry
e milho
Skoltado - Mussarela, tomate e carne

seca temperada
Sarado - Mussarela, peito de peru, aba
caxi, tomate seco e rúcula
Paranaense - Camarão, palmito,
catupiry, milho, ervilha e cebola
Chocobana - Mussarela, creme de bri

gadeiro e banana

Sensação - Morango, leite condensado
e chocolate branco

Cai a arrecadação de multas em Gaspar
Foto: Beta

tas estão respeitando mais as leis de trân
sito e diminui os riscos de acidentes",
enfatiza.

Raizer também destaca que a projeção
é de 1.200 infrações por mês. "Este é um
bom número que nos obrigará a fazer

remanejamentos em nossos projetos. Por
que a queda irá afetar nossa arrecadação
e poderá demorar na execução de alguns
projetos. Poderá haver demora, mas to

dos serão executados".

Desde o início de 2003, quando foram
implantada as lombadas eletrônicas e os

foto sensores em vários pontos de Gaspar,
as infrações dos motoristas ultrapassaram,
e muitos, a soma de R$ 1 milhão e meio,
que são 100% investidos no trânsito.

Houve quem reclamou e quem aplau
diu a atitude de coibir os motoristas im

prudentes. Mas paralelamente, o Ditran
- Departamento de Trânsito em parcerias
com as polícias militar e rodoviária in
tensificaram as campanhas de prevenção
de acidentes, tanto em barreiras como em

palestras em escolas e entidades de nos

so município.
Atualmente já estamos colhendo o re

sultados destas campanhas. Nos meses de
dezembro e janeiro houve uma queda
significante nas infrações de trânsito.
Dezembro a queda foi de 60% e em ja
neiro 50%. Segundo o diretor da Ditran,
OsmirRaizer, as pessoas estãomais cons
cientes e esta quedajá era esperada. "Esta
queda é um bom resultado de nossas cam

panhas e certamente só temos o que co

memorar. Isso significa que os motoris-

7hnIuJ J:,ogo eo.;rir! !
V 332-4041Gasparinho com novo

acesso

O departamento de trânsito está reali
zando um estudo para modificar o acesso

ao Gasparinho pela Rua Frei Solano. Os
veículos que estão naRuaMário Vanzuita
(ao lado do prédio do Gaseie) poderão
entrar direto na Frei Solano, não preci
sando fazer mais o contorno, que
atualmente acontece.

O trevo que impede a entrada direfa
será diminuído, facilitando também as fi
las da Avenida das Comunidades.

Malhas para Canfeccianislas
Fone: (47) 354-0199/ Fax: (47) 354-0939Em janeiro houve uma queda de 50% na

arrecadação

COMUNCADO
Escola de Jovens e Adultos com endereço certo para você é o NAES/Gaspar.

O NAES sabe fazer com muito mais Qualidade e Conforto para você.
O seu retomo para o NAES é a garantia de Sucesso na vida. Aprov-eite!!

Matrículas abertas todos os dias, para o Ensino Fundamental e o Ensino Médio.
Novas turmas começando todas as semanas.

O NAES espera por você!!

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 /332-0189
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A mai� completa e moderna agropecuária da região

. ,

E bom pra cachorro'
.

Preencha o cupom e leve à loja
indicada acima e concorra ao

. sorteio de 01 bicicleta·
Para participar do sorteio, recorte aqui

I NOME: ·1
- I ENO: fONE: I

.IANIMAl DE' ESTIMAÇÃO: .

() 6ATO () CACHORRO I

Medicamentos

Ferramentas
-

Artigos Gauchos
e Setaria

.PetShop

Banho e Tosa

02\teollimeoto
.

""'eterioÁrio
o • � "".'
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PORTARIA N° 150, DE 11 DE FEVEREIRO DE 2004

PEDRO CELSO zucm, PrefeitoMunicipal de Gaspar, Estado de

Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais contidas na Lei Orgâni
ca do Município e no artigo 173 e seguintes do Estatuto dos Servidores
Públicos Municipais de Gaspar, e em cumprimento a Decisão n° 3921/

2003, exarada pelo Tribunal de Contas do Estado de Santa Catarina.

RESOLVE:

Art. 1" - Designar, de acordo com o art. 180, da Lei 1.305/91, os

servidores efetivos DORACI VANZ, ocupante do cargo de provimento
efetivo de professor, MARIADE LURDES JUNKES, ocupante do car

go de provimento efetivo de Supervisora Escolar e- JOSÉ GABRIEL

CORREA, ocupante do cargo de provimento efetivo de professor, lotados
na Secretaria de Educação, para, sob a presidência do primeiro, integra
rem a Comissão Processante incumbida de apurar irregularidades na_
concessão de aposentadoria proporcional ao tempo de serviço, nos ter

mos do art. 62, parágrafo 4" da Lei Municipal n° 1.305/91, ao servidor

efetivo Osvino Bohmann, matrícula n° 049, cargo de Agente de Serviços
Gerais, nível ASO, referência 01, consubstanciado no Decreto n° 010/98,
por insuficiência de tempo de serviço, em razão de averbação de tempo
de serviço rural de 18 (dezoito) anos e l(um) mês, sem comprovação de

recolhimento previdenciário, nos termos da Decisão n" 3921/2003, do
Tribunal de Contas do Estado de Santa Catarina, que denegou o registro
do ato aposentatório, nos termos do prejulgado n. 482/97. Tudo à vista do

consta no Processo n" PDI-00/06743382; REC - 03/03433132 do TCE,
o servidor inativo deverá retomar ao serviço, até preencher os requisitos
necessários para se aposentar.

Art. 2" - O prazo para conclusão dos trabalhos da Comissão
Processante será de 60 (sessenta) dias, a partir da data de publicação desta

Portaria, podendo ser prorrogado por igual prazo, a pedido da Comissão.

Art. 3" - Os servidores designados para participar da Comissão
Processante, ficam dispensados de suas atividades normais, nos dias de.
coleta de provas em geral, bem como para composição do relatório [mal.

Art. 4° � Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.,
revogando a Portaria 140, de 28 de janeiro de 2004.

Gaspar, 11 de fevereiro de 2004.

PEDRO CELSO zucm

Prefeito Municipal

D E C R E T O N° 345, DE 05 DE FEVEREIRO DE 2004.

_CONCEDE INCENTIVOS ECONÔMICO A EMPRESA

SERRARIA RAMPELOTTI LIDA ME. E DÁ OUTRAS

PROVIDÊNCIAS.
PEDRO CELSO zucm, Prefeito do Município de Gaspar, Esta

do de Santa Catarina, no uso de suas atribuições legais, especialmente as

estabelecida� nas Constituições Estadual e Federal, e também das que lhe

são conferidas no artigo 72, inciso IV, da Lei Orgânica do Município,
considerando ainda o disposto na Lei Municipal nOL670/97 e Parecer do

Conselho Municipal de Desenvolvimento Econômico de Gaspar,

DECRETA:

Art. I" - Fica concedido à empresa SERRARIA RAMPELOTTI
LTDA - ME, pessoa jurídica de direito privado, estabelecida na localida

de de Alto Gasparinho, Rua José Rampelotti, n° 1343, nesta cidade de

Gaspar (SC), com inscrição no CNPJ sob n° 02.656.860/0001-03, os

incentivos econômicos previstos no art. 2°, inciso II, da Lei Municipal n°
1.670/97, caracterizado pela execução do serviço de limpeza e

macadarnização de imóvel localizado na Rua Matias Zimermann, para
instalação de sua nova sede.

Parágrafo único - A concessão dos incentivos econômicos, referido
neste artigo, subordina-se ao atendimento dos requisitos estabelecidos na
Lei Municipal n° I :670 de 15 de abril de 1997, especialmente em seus

artigos 7°, 8°, 9°, 10 e 13, sob pena de revogação.

Art. 2° - As despesas decorrentes do presente Decreto correrão por
conta da dotação própria consignada no Orçamento vigente da Secretaria

de Indústria e Comércio e Turismo,

Art. 3° - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.
Gaspar, 05 de fevereiro de 2004,

PEDRO CELSO zucm

Prefeito Municipal

Redação, oratória e dicas para o

vestibular. Revisão de livros, trabalhos
acadêmicos e textos em geral.
Gervásio Tessaleno Luz
JORNALISTA e escntor

. ,Wi",.. FONE:' 322-b'116 .' Brumenau"
.

Li 1 Z2 lUIr

Classificados do Me-tas

Imóvel/Aluguel

VENDE-SE

Terreno de 754m2 na Rua
Guatemala - Gasparinho a

2km do centro. Livre de en

chentes. Valor: R$ 15.000,00.
Informações pelo telefone
9909-8134 com Luiz.

VE"N"DE-SE
Vende-se por motivo de do

ença terreno de 13.858,42m2
com Granja de Codornas, fá
brica de conservas Gaspar em
funcionamento e casa de mo
rada. Localizada na Rua Leo
nardo Pedro Schmitt - Arrai
al dos Claudinos. Informa

ções pelo telefone 332-4805
com Augusto ou Alice.

Vende-se - Terreno no Gaspar
Grande, próximo aos Canari
nhos. Informações pelo tele
fone 397-0294 ou 332-0014
com Fabiane ou Giovane.

Aluga-se apartamento no cen
tro de Gaspar. Inf.332-0820,
332-0424 ou (047) 361-4541.

Aluga-se kitinete na Rua
Manoel Bitencourt, 225 e ou

tra na Rua Mato Grosso, 171.
Informações pelo telefone
332-0662 com Célia

(residencial) e Ricardo 332-
1311 (horário comercial).

Vende-se
Casa de 2 pisos de alvenaria,
toda murada e cerca de alu

mínio, com 3 quartos, sala,
cozinha, lavação, 2 banheiros
e garagem para 5 carros. Lo
calizado no bairro Figueira,
Rua Paulo Bailer, 424. Infor
mações 332-8666 ou falar
comDilete, no Bazar R$ 1,80
em frente a Círculo. -Valor a

combinar.

VENDE-SENA
ALAMEDA

Apartamento de alto

padrão com 5 suítes e 3

garagensrEdifício
Amadeus Mozart 10°

,

andar. Tratar com
Cláudia pelo telefone

9101-7676.

FMS.,7
O·�

VENDE-SE

Terreno de alto padrão, li
vre de enxurradas. Aceita
carro em troca. Localiza
do no Loteamento

Gasparense. Inf. 332-3571
ou 9112-9288. Obs: livre
de pequenas enchentes..

Vende-se casa no bairro San
ta Terezinha, contendo dois

quartos, duas salas, cozinha, '

banheiro, área de lazer. Valor

R$ 35 mil. Inf. 332-8483.

VENDE-SE
'

Lanchonete e Restaurante
no centro de Gaspar. Inf
332-1494 com Jair.

Emprego

PROCURA-SE

Autônomo para oportuni
dade de negócio próprio.
Inf.47-9111-9777.

EMPREGOS

* Tecelão para Tear
Ribeiro Felpa com

. experiência.
.

* Mecânico para tear
Ribeiro Felpa com

experiência.
Interessados comparecer
nesta empresa munidos
da carteira de trabalho

na estrada geral
Gasparinho, 2475, bairro
Gasparinho - Gaspar,

fone 332-2111.

Veículos
Automóveis

VENDE-SE
F 1000

F 1000, ano 90 com duas

carroceria, um de lata e

uma de madeira. Em
bom estado. Motor

novo, caixa revisada.

Preço a combinar. Infor

mações pelo telefone
332-2512ou 9992-3014.

VENDE-SE

Kombi Pickup com baú
novo ano 90/91 cor branca

impecável . Valor R$
7.500,OQ. Inf. 9992-8620
ou 335-0107.

Vende-se

Tipo 95/95, cor cinza escuro,

completo menos ar condicio
nado. Informações 332-2448
com Valmor.

Diversos

COMPRA-SE
CONSÓRCIO

Compra-se consórcio con

templado ou' não, de qual
quer marca. Mesmo com

parcelas em atraso acima de
15 parcelas pagas. Paga
mento à vista. Inf.326-4192
ou 9979-0904.

Vende-se

Computador usado. Informa
ções pelo fone 332-9622 fa
lar com Renato.

Vende-se

Celular Sansung Voicer. Va
lor R$ 150,00. Inf. 9113-
1328.

Fotógrafo - Fotografias para
casamento, eventos e book.
Inf. (47) 9118-8589 ou 332-
1324.

Vendo impressora matricial
LX 300 Epson usada. Inf.

Vende-se um Passat TS, ano 332-5317'-
80. Valor R$ 1.200,00. Infor-
mações 397-1444 após às 18
horas .

Vende-se Uno CS ·1.5 IE ano

96. Informações 332-0330
com Marcelo.

VENDE-SE

Fiat Uno EP, ano 96 com

vidro, trava elétrica, alarme,
roda liga leve, ar condicio
nado. Valor a combinar. In

formações 9973-2384 ou

9102-8514.

Vende-se - Fusca ano 82. In

formações pelo fone 332-
7760 ou 332-8233 com Flá-

Vende-se
ou Troca-se
Lanchonete com

Buffet de Sorvetes,
Cachorro Quente,
Mini Pizza e

Paste1.Localizado na

Rua Indústrial José

Beduschi, 31 -

Centro - Gaspar.
(Aceita-se carro,
terreno ou casa na

praia.no negócio).
Inf. 332-2685.

Vendo Apartamentos com
02 dormitórios, sacada

com churrasqueira � novo.

Rua Águas Negras· Bairro Figueira

FOD@::J9134·0033,/3041·0033
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D E C R E T o N° 346, DE 06 DE FEVEREIRO DE 2004.

CONCEDE INCENTIVOS ECONÔMICO E ESTIMULOS FISCAIS A EMPRESA KARIS CONFEC

ÇÔES LTDA EPP E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
PEDRO CELSO zucm, Prefeito do Município de Gaspar, Estado de Santa Catarina, no uso de suas

atribuições legais, especialmente as estabelecidas nas Constituições Estadual e Federal, e também das que lhe
são conferidas no artigo 72, inciso IV, da Lei Orgânica do Município, considerando ainda o disposto na Lei

Municipal n°1.670/97 e Parecer do Conselho Municipal de Desenvolvimento Econômico de Gaspar,

DECRETA;
Art. I" _ Fica concedido à empresa KARIS CONFECÇÕES LTDA EPP, pessoa jurídica de direito priva

co, estabelecida na localidade de Ilhota, Rua Arnoldo Lessa, n° 55, com inscrição no CNPJ sob n" 00.449.754/

0001-23, os incentivos econômicos e estímulos fiscais, previstos respectivamente, no art. 2°, inciso II e I, da Lei
Municipal n" 1.670/97, conforme segue:

I _ Incentivos Econômicos: Execução do serviço de terraplanagem e infra-estrutura do terreno que
contem 20.700 m2, localizado na Rodovia Jorge Lacerda, envolvendo o aterro de 9.600,00 m3 de aterro,
98,00 m de tubo de 1,00 metro de diâmetro, 200 m2 de brita n° 01 e o respectivo transporte, horas de

patrola para o nivelamento do pátio, rolo para compactação, num montante de até R$ 6.000,00 (seis mil
reais).

II _ Estímulos Fiscais: com isenção do pagamento de IPfU, incidente sobre o imovellocalizado na Rodovia

Jorge Lacerda, pelo prazo de 10 anos.

Parágrafo único - A concessão dos incentivos econômicos, referido neste artigo, subordina-se ao atendi
mento dos requisitos estabelecidos na Lei Municipal n" 1.670 de 15 de abril de 1997, especialmente em seus

artigos 7°, 8°, 9°, 10 e 13, sob pena de revogação.

Art. 2° - As despesas decorrentes do presente Decreto correrão por conta· da dotação própria consignada no
Orçamento vigente da Secretaria de Indústria e Comércio e Turismo.

Art. 3° - Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.

Gaspar, 06 de fevereiro de 2004.
PEDRO CELSO zucm

Prefeito Municipal

N\�OS.Sr,��O�OS FILMAGEM DIGITAL

GRAVAÇÃO EM DVD

RESTAURAÇÃO DE FOTO & VíDEO

COMPRA-VENDE-TROCA-mNANC�

VelcülolOpclOnalS An!! Cor Combustível

CHEVROLET

CARAVXN cOMODORO SLIE 89 Verde ÁÍcool
MONZA GL • Completo 95 Prata Gasolina
CHEVETIE HATCH 84 Cinza Álcool
CORSA SEOAN GL 1.6 " Rodas 96 Cinza Gasolina

VOLKSWAGEN

dOL tURBO • Completo ói PTâta Gasoima
GOLLS 1.6AP 85 Branca Gasolina
GOL GID " 2 Portas 01 Azul Gasolina
GOL • 4 Portas 99 Azul Gasolina
GOL 1.6 mi • 4 Portas 98 Bordô Gasolina
SANTANA 2.0MI • Completo 97 Cinza Gasolina
GOLF 1.6 • Completo + Couro 01 Azul Gasolina

FIAT

UNO SX ;; 4 Portas + Travas + Aianne 97 Vmho Gasolina
UNO TURBO ie • Teto Solar 94 Amarela Gasolina
UNO TURBO ie • Ar Cond. 96 Preta Gasolina
UNO ELX' 4 Portas 95 Verde Gasolina
UNO EP • 4 Portas + Rodas Liga 96 Azul Gasolina
UNO CS 1.5 ie • L.O.T. + A.Q. 93 Prata Gasolina
PALIO EX PIRE * 4 Portas + V.T. 01 Verde Gasolina
PALIO EL 1.5 * 4p + V.T.+L.O. 97 Branca Gasolina
FlORlNO 1.5 • FURGÃO 92 Branca Gasolina
FlORlNO 1.5 " FURGÃO + Vidros 92 Azul Gasolina

FORD

FlESTÁ CLX 1.3 * 4Portas 97 Branca Gasoima
ESCORTL 84 Prata Álcool

'RENAULT

Ctm RN i.6 • Ar 4 Portas 97 PTata Gasolma
CLIO RL 1.0 * 4p + Ar 03 Cinza Gasolina

IMPORTADOS
. BMW 318 Compacta * Completo 95 Azul Gasolma

HONbAJfitAN KS 03 Prata Gasotilla
I

GERAL

Supermercado
GOEDERT

uma família servindo a sua

11 332-0290 II
Luiz Franzói, 250 - Margem Esquerda

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e la Habilitação

C 332-2334 - 332-5010 l
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina

Rua Cei. Aristiliano Ramos, 676 - Centro - Gaspar

Jornal

AnoMoto
CG 125 84

CGToday 91
CG 125 Titan 95/96/97/98/99
CG 125 Titan KS 00/01/02/03
CGTitan ES 00/01/02/03
CGTitan KSE 02/03
NXR 150 03
TWISTER 02/03
XTZ 125K 03
CBX Strada 98/99/00/01
XLR 125 KS 00
XLR 125 ES 01
Schadow 600 99
Tenere 88
SRAD 99
SRAD 98
Bicicleta c/ Motor 03
Honda OKm Todas as cores e modelos
Yamaha OKm Todas as cores e modelos
Suzuki OKm Todas as cores e modelos

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!!!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Chalico Motos a Loja mais completa
para você.

Motos OKm e usadas, com o

melhorpreço.

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BARRACÃO: - Galpão de alvenaria - 500,00m' + casa de alvena
ria - 02 pisos - 100,00 m'. Terreno com 1.951,79 m' com 57,48 de
frente para a Rodovia Ivo Silveira;
BELAVISTA:- Alvenaria com 220,00m' + área comercia1/kitinete
- Rua Bernardino A.de Souza - 04 dorm., sendo 01 suíte - R$ 90
mil. Aceita carro;

- Prédio de alvenaria - 02 pisos - sendo: 02 salas comerciais, gara
gem para 02 carros e apartamento contendo 02 suítes + 02 dormitó
rios - Rua Adriano Kormann - Centro - R$ 150 mil;
- Alvenaria com 140,00m' - 03 dormítõríos - Rua Chile - R$ 40mil;
COLONINHA:- Casa de alvenaria com 100,00.m' - 02 dormitóri
os sendo 01 suíte + casa de alvenaria com 70 m' - 01 dormitório _

Rua José Lanznaster - R$ 50 mil. Aceita carro;
- Alvenaria _ 02 pisos - com 176,00m' - 03 dormitórios, sendo 01
suíte - Rua Paulo Bailer - R$ 45 mil;

- Casa de alvenaria - 02 pisos - com 223,00 m' - Rua Júlio
Zimmermann - R$ 80 mi;
FIGUEIRA: - Alvenaria com 135,00 m2 - 03 dormitórios, sendo
01 suíte - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 40 mil;
GASPARINHO: - Alvenaria - nova - 02 pavimentos - 02 dormitó
rios - RuaWalter Schneider - R$ 65 mil;
NAVEGANTES: - Apartamento com 133,42 m2 - mobiliado - 03
dormitórios sendo 01 Suíte - Residencial São Pedro - Praia de
Gravatá - R$ 80 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Madeira com 70,00m' - 02 dormitóri
os - Rua Laurentino - R$ 22 mil;
- Prédio com 8 kitinetes - Rua Nicolau Threiss - R$ 25 mil;

- Galpão com 254.00 m' + casa e escritório - Rua Niterói - R$ 85
mil;

- Alvenaria 271,00 m' - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua Pedro
Bonifácio SabeI - R$ 90 mil;
- Alvenaria com 152,00 m' - 03 dormitórios - Rua Pedro Simon -

R$ 38 mil;
- Alvenaria - 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacílio
Costa - R$ 70 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 132,00 m' - 04 dormi
tórios - Rua Manuel Alves de Andrade - R$ 45 mil;
- Alvenaria com 130,00 m' - 03 dormitórios - Rod. Ivo
Silveira/Esquina com Rua Uruguai - Terreno com 602,60 m' - R$
90mil;
- Alvenaria com 243,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte
- .. piscina - Rua Rodolfo Vieira Pamplona - R$ 110 mil;
- Alvenaria com 254,70m'- 02 pisos + casa mista com 90m' - Rua
Luiz Poffo - R$ 85 mil;
- Alvenaria com 5.7,00 m' + casa mista - Rua Barra Velha esquina
com Rua Aurora - R$ 42 mil. Aceita carro;
- Galpão com 300,00 m' - Rua Belarmino João da Silva -

R$ 80 mil;
- Alvenaria com 44.00 m2 + mista com 32,00 m2 - Rua Algusto
Krauss - R$ 60 mil. Aceita troca casa na praia até o mesmo valor;

B. SETE DE SETEMBRO:- Casa mista com 96,00m' + galpão de
alvenaria com 208,00 m' - 02 pisos - Rua IOde maio - R$ 65 mil:
- Casa de alvenaria com 170,00 m2 - 03 dormitórios _ Rua Angeli
na Motter - R$ 45 mil;
- Casa com 121,78 m2 - 03 dormitórios. Terreno com 598,50 m2-
Rua 21 de Abril- R$ 60 mil;
- Casa de alvenaria com 88,00 m' + sala comercial com 38,00 m' +
Kitinete com 42,00m'- Rua Minas Gerais, esquina com a Rua João
Silvino da Cunha - R$ 70 mil;

Bangal61móv,Is Lida I11III.
. Creci 1678/J
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Av. das Comunidades, 310 - Sal� 202 - çentrQ - G.aspar - Fon�: 332-:1074

VENDE - TERRENOS/síTIOS
ÁGUAS NEGRAS: Sítio com 3.351,89 m2 + casa de alvenaria com
60m2 -Rua
Amoldo Theiss - em frente Pesque-Pague Fernandão - R$ 35 mil;
BELA VISTA:- Rua Anfilóquio Nunes Pires - ao lado do- Paraíso
dos Pôneis - Com 2.589.70 m' - R$ 65 mil;

- Rua Bolívia - Lot. Mirante do Vale com 312,50m' - R$ 8 mil;
- Rua Anfilóquio Nunes Pires - com 562,34 m' - R$ 35 mil;
FIGUEIRA: • Rua Manuel João Severino - Iot. Figueira - Com
450,00 m' - R$ 15 mil;
GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00 m' + 02 casas mistas -

Rua Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil;
- Rua João Beniguo de Oliveira com 3.217,50m' - R$ 25 mil;
- Rua Frei Solano - Gasparinho Quadro - com 1.003,20m' - R$ 20
mil;
MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 m'
- R$ 7 mil - com financiamento direto;
- Rua Hilda Lenffers com 663,00 m2 - R$ 10 mil;

- Rua Norma Mônica SabeI - Fundos - 1.698,03 m' - R$ 35 mil;
CENTRO:- Loteamento São Pedro - Lote 49 - R$ 1(\ mil;

- Rua Frei Solano - próximo ao centro - com 1.861,-19 m' - R$ 65
mil; '.
-Loteamento São Pedro com 421,11 m' - R$ 20 mil;
- Rua São Pedro fundos - com 5.183,00 m2 - R$'65 mil;
- Morro do Samae com 969,72 m' + casa mista - R$ 65 mil;
BAIRRO SANTATEREZINHA: - Rua Botuverá com 338,00m' -

R$ 12 mil;
- Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com

549,26 m' - R$ 27 mil;
- Rua Construtor Augusto Vitória Deschamps - Loteamento Dona

Olga com 364,00 m' - R$ 18 mil;
- Rua Evaldo Schneider - Lot, Por do Sol- R$ 16 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro com

1.401,18 m' - R$ 200 mil; .

COLONINHA:- Rua Silvio João Zimmermann com 356,50 m' -

R$ 11 mil;
- Rua Alicio Udi Hostins, com 450,00 m' - R$ 8,5 mil
- Rua Amold Koch com 464,00 m2 - R$ 15 mil;

- Rua João Krauss com 405,01 m2 - R$ 10 mil;
ROD. FRANCISCOMASTELA: - Prox. Ginásio João dos Santos
com 2.234,16 m' - R$ 45 mil.
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Patotas seguem para cl.assificação
Partidas do Campeonato interno de Patotas realizado no campo do Ferroviário continuam equilibradas

Fotos:Beto

Juventude marcou 2xO no reforço

Todas as seis equipes 9ue jogam no

Campeonato Interno de Patotas, re
alizado aos domingos no Atlético Ferro
viário - Margem Esquerda, seguem com

chances de classificação na próxima ro
dada que só acontece no dia 29 de feve

reiro, No domingo, 22, não haverá jogos,

Crislei conquista
mais um troféu'
A campeã brasileira de levantamento

de potência (peso), Crislei Sansão, con
quistou no domingo, dia 14, mais um tro

féu. Ela tirou o primeiro lugar na 2a Copa
Balneário Camboríu, onde participaram
aproximadamente 100 atletas de todos os

municípios do estado. Crislei recebeu tro- .

féus também por ser a melhor atleta da
tarde e destaque de 2003, além de supe
rar o seu próprio recorde. A atleta levan
tou n,5Kg. Agora a atleta que tem en
frentado dificuldades na conquista de pa
trocínios está se preparando para um cam

peonato que acontece em Jundiaí-SP, nos
dias 27 e 28 demarço. Ela vai treinar para
poder levantar 80Kg no interior paulista.
"Apesar da falta de patrocinadores estou

bastante confiante" comenta.
Crislei precisa de R$250,00 para ir até

São Paulo, isso porque conseguiu aloja
mento para ficar. Nemmesmo essas difi

culdades impedem o desenvolvimento e

o sucesso da atleta.
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em razão do feriado de Carnaval.
O equilíbrio continua muito presente

nas partidas. A bola deve rolar solta nos

gramados do Clube Atlético Ferroviário
até o dia 07 de março, onde está prevista
a grande final.

O evento está sendo promovido pelo

Lanchonete Schmitt marcou 2xO no Disk àgua eDás

próprio Clube Ferroviário, que há vários ciados do Clube Atlético Ferroviário e a

anos, com exceção de 2003, realiza o comunidade da localidade.
evento. Nas três partidas de domingo, dia 15,

Haverá troféu para o 1° lugar e prêmi- o Juventude marcou 2 contra o Reforço,
os em dinheiro para o 1°, 2° e 3° lugar. Lanchonete Schmitt também fez 2 a O no

O grande objetivo do campeonato é Disk Água e Gás e o Antibásico fez 4 a

promover uma integração entre os asso- lnó Construforro.

Campeonato de Suíço - MarceloPoífo

Abola está realmente esquentando os
gramados de Gaspar. Acontece também
no município o 3° Campeonato de Fu
tebol Suíço Campo do Marcelo Poffo -

Taça Circuito Materiais Elétricos. As

partidas estão acontecendo nos finais de
semana. No sábado, dia 14, a equipe da

Estamparia Bimo marcou 5 a O no

Persam Posto Deggau; a equipe da Elite

também: fez 5 gols contra aMetalúrgica
Visa, que não conseguiu marcar; o Clu
be de Amigos da Figueira fez 2 a 1 na
F.W.G.

No domingo a equipe do Jornal Cru
zeiro do Vale marcou 4 gols contra a

equipe do Bom Jesus; o R.R fez 3 a 1
na equipe Candita Ismael; Duda também
marcou 3 a O contra o Madureira.

Cã'iõ\ii

Iniciam treinos da
Escolinha do Tupi
Iniciaram na segunda-feira, dia 16, os

treinos na Escolinha do Tupi para crian

ças e adolescentes de 5 a 17 anos. A
escolinha encerrou 2003 com 170 alunos
e deve chegar esse ano ao número de 220.
A previsão é que os garotos participem
do Campeonato Regional, Copa Santa
Catarina e Campeonato Estadual Juvenil.

Os fraldinhas treinam às terças e quin
tas-feiras das 17h30 às 18h30min; a equi
pe do pré-mirim treina também às terças
e quintas-feiras das 18h30 às 20h; os ga
rotos doMirim treinam às segundas, quar
tas e sextas-feiras das 17h30 às 19h; o in
fantil entra em campo todas as segundas,
terças, quartas e sextas-feiras das 16h às

17h30min; juvenil treina às segundas,
quartas, quintas e sextas-feiras das 19h
às 20h30min.

Interessados devem comparecernaSe- ,

cretaria do Clube a partir das 16h ou

contatar o telefone 332-5135.
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